© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-602-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

A l’époque où il a « confectionné » ce roman sur mesure d’après un thème que j’avais piqué quelque part (dans un bouquin de cul victorien, si ma mémoire est bonne), Vesper Galore n’était déjà plus un débutant. Ce scénariste de cinéma était un des piliers de notre vénérable institution et les confessions érotiques qu’il a réécrites pour nous en partant de lettres de lectrices ou de manuscrits mal ficelés ne se comptent plus.

Voyant avec quel talent il était parvenu à écrire entièrement une fausse confession (Elle aimait les gros calibres) j’ai eu l’idée de lui demander de s’essayer à un nouveau type de récit hard, inspiré d’une certaine littérature pornographique américaine. Comme vous allez pouvoir le constater, il s’agissait de textes beaucoup plus violents que ceux que nous publions d’habitude. N’hésitez pas à nous faire savoir vos impressions : sommes nous allés trop loin... ou pas assez ?

Le titre que nous avions choisi pour ce premier essai dans un nouveau type de porno (nouveau en France, s’entend) était tiré d’un poème de Baudelaire. Il aurait été plus logique, j’y pense à l’instant, de le retourner et d’intituler ce roman SM. Sous le plaisir du fouet. » 

Cela dit, si j’en juge par certaines lettres de lecteurs, j’ai souvent l’impression d’avoir été assez timide dans les directives que je donnais aux auteurs de Média 1000. A titre d’exemple, je vais vous recopier quelques extraits d’une lettre reçue alors à cette époque et qui s’intitule « SUGGESTIONS D’UN LECTEUR VIEILLISSANT (né en 1920) ».

« Monsieur Esparbec, pourquoi ne publieriez -vous pas un roman qui se déroulerait dans un couvent espagnol ?

Au XVIe siècle, j’ai lu que les abbesses de ces couvents avaient coutume de se distraire de différentes façons. Certaines eurent jusqu’à six enfants; elles étaient aidées en cela par le confesseur de la communauté qui leur confiait l’exécution des pénitences.

« Les dames de chœur étaient peu punies (poursuit mon lecteur qui semble avoir pioché sérieusement la question), les sœurs converses étaient corrigées, souvent par de plus jeunes qu’elles et l’abbesse ou quelques sœurs jugées par elle dignes de confiance mettaient la dernière main aux corrections.

« Le lavement de pieds était imposé : elles se faisaient lécher les orteils puis en venaient à imposer les feuilles de rose et les « bourdalous » (j’ai vainement cherché ce mot dans le dictionnaire, s’il y a un lecteur qui sait de quoi il s’agit, qu’il m’écrive à ce sujet, j’aime bien m’instruire) –, toujours par humilité. Non seulement au sortir de leur bain, mais même aux vêpres ou pendant les sermons de carême.

« La sœur chef des converses (?) effectuait les fessées presque toujours à main nue en présence de l’abbesse et d’une ou deux dames de confiance. La « dernière main » était donnée à la baguette sur les pointes des seins que la pénitente présentait, ou sur les lèvres (lesquelles, la bouche ou le sexe?) que l’abbesse savait faire gonfler sans trop se fatiguer... »

Inutile d’en dire davantage. Après une telle lettre on jugera sans doute bien timides les excès de Vesper Galore.

A bientôt, pervers lecteurs. Et n’oubliez pas les Introuvables !

E.

CHAPITRE PREMIER

Non seulement Annie avait mal travaillé au collège, mais en plus, elle s’était mal conduite avec un garçon. Pour la punir, ses parents avaient donc décidé de l’envoyer passer ses vacances d’été dans la montagne, chez son oncle Jack. Elle venait d’avoir seize ans.

Quand elle descendit du train, en gare de Gap, dans les Hautes-Alpes, Annie était encore folle de rage. Dire qu’il lui allait falloir s’ennuyer à mourir dans ce trou perdu, au lieu d’aller à la plage ! Pour comble, elle ne connaissait pas son oncle Jack Baudelaire. Vous parlez d’un nom ! Et elle ne savait même pas quel job il allait lui confier.

Aussi était-elle bien décidée à ne pas lui cacher son humeur maussade. Avançant sur le quai, sa lourde valise à la main, elle le reconnut bientôt, bien qu’elle ne l’ait jamais vu autrement qu’en photo. Grand, musclé et brun, un visage d’une beauté assez vulgaire barré d’une moustache épaisse, il la regardait venir à lui en souriant de toutes ses dents. Une jeune femme blonde décolorée, d’allure prétentieuse, se tenait près de lui. Il s’agissait sans doute de sa femme, Brigitte.

— Alors, dit l’oncle, en prenant une voix moqueuse, la voilà, la petite fille qui a besoin d’apprendre les bonnes manières ! Celle à qui je dois donner une éducation sérieuse !

Annie ne tenta même pas d’esquisser un sourire. D’emblée, le couple lui déplut. Oncle Jack la déshabillait du regard, des pieds à la tête, Brigitte en faisait tout autant, d’un air hautain. Annie était une femme, maintenant. Elle portait une jupe courte dévoilant ses longues jambes fuselées. Elle possédait de gros seins fermes, plantés haut, une taille fine, de longs cheveux bruns qui tombaient en cascade sur ses épaules. Il y avait déjà longtemps qu’elle surprenait ce genre de regard, de la part des hommes qui la croisaient. Elle détestait cela, se doutait de ce qu’ils imaginaient, de ce qu’ils désiraient faire avec elle. Tout cela la dégoûtait.

La tante Brigitte se présenta à son tour, et lui serra la main. C’était une grande femme blonde qui ne devait pas avoir plus de trente ans. En tee-shirt, elle aussi, elle ne portait pas, contrairement à sa nièce, de soutien-gorge. Elle se cambrait sur ses talons hauts, pour faire saillir volontairement ses gros seins provocants. L’adolescente pouvait deviner facilement la forme des bouts qui pointaient sous la mince étoffe, des mamelons gonflés comme des tétines de biberon. Sa voix avait quelque chose de vulgaire. Oncle Jack ressemblait à un cow-boy de publicité pour cigarettes américaines, avec son vieux jean, sa chemise à gros carreaux et ses bottes mexicaines, aux extrémités pointues, aux talons en biseau. Pour comble, ses manches retroussées laissaient entrevoir, dans la broussaille des poils bouclés qui recouvraient ses avant-bras, des tatouages hideux. Une tête de mort, à droite, une femme nue, à gauche. Jack Baudelaire était plus jeune que la mère d’Annie et devait approcher les quarante ans.

Pendant le long voyage en auto, l’adolescente continua à bouder, à ne répondre que par monosyllabes aux questions qu’on lui posait.

— Tu dois drôlement les faire chier, tes vieux, pour qu’ils décident de t’envoyer à moi... !

Jack avait gloussé en disant cela. Annie le trouvait de plus en plus antipathique. Elle détestait les gens grossiers. Elle baissa la vitre, ne supportant pas l’odeur du parfum trop capiteux de sa tante Brigitte. Le paysage défilait sous ses yeux sans qu’elle y prête attention. Elle se souvenait soudain de l’incident qui avait provoqué son exil dans le sud de la France.

Elle sortait de la douche, ce jour-là, et ne portait sur elle qu’un mince peignoir en soie emprunté à sa mère. Elle était seule dans la grande maison familiale. Le garçon, un camarade de classe, avait sonné à la grille pour lui demander si elle voulait bien lui expliquer un devoir de latin. Elle l’avait fait monter dans sa chambre, en toute confiance. Au début, il écoutait sagement les explications d’Annie. Mais très vite, il s’était jeté sur elle et lui avait ouvert de force le peignoir afin de lui tripoter les seins et le bas-ventre, là où il y a des poils bruns et bouclés. Elle avait crié, hurlé, pleuré, s’était débattue en vain.

Le garçon possédait une force bien supérieure à la sienne. Il la griffait, tentait de faire glisser entre ses cuisses son sexe dur au gros bourrelet de peau mauve, sous le gland.

Il profitait qu’elle hurlait pour plaquer sa bouche contre la sienne, rentrer sa langue entre ses dents. Elle se souvenait de son haleine alcoolisée, de ses yeux rouges exorbités, de l’odeur de sa sueur. Il l’avait retournée aussi facilement qu’une poupée de chiffon pour lui entrouvrir les fesses et lui toucher l’anus, à cheval sur elle. Fou, il ne l’écoutait pas se plaindre, implorer et pleurer.

Le père d’Annie les avait surpris. Malgré les cris et les larmes de sa fille, il refusa de croire qu’elle n’était pas complice. Il avait tout raconté à la mère d’Annie. Ils avaient pris « la » décision. Et voilà pourquoi, malgré ses protestations, elle se retrouvait dans cette voiture en route pour l’hôtel de l’oncle Jack.

La voiture roulait maintenant sur la route Napoléon, en direction de Sisteron. La région semblait déserte, les villes espacées par de nombreux kilomètres sans aucune habitation. Plus ils avançaient en direction de l’hôtel, plus Annie ressentait une impression étrange, une angoisse devant ces paysages sauvages. Le soleil de plomb ne changeait rien à l’humeur de l’adolescente. Elle n’espérait qu’une chose, que l’hôtel où elle allait vivre deux longs mois soit dans une ville relativement importante, avec au moins un libraire pour qu’elle puisse acheter ses revues, un disquaire pour des cassettes, et un cinéma. Mais ils venaient de bifurquer, pour s’engager sur une route déserte, grimpant en lacets vers les hauteurs. Annie espérait que la grande bâtisse qu’elle venait de voir, au hasard d’un tournant particulièrement raide, au sommet, n’était pas l’hôtel en question. Et pourtant, oncle Jack gara sa voiture devant cette demeure à deux étages. Annie ne parvenait pas à croire qu’elle allait passer deux mois dans cet endroit si loin de tout. En sortant de l’auto, elle chercha désespérément, au loin, une habitation. En vain. La vallée était déserte. La route qu’ils venaient de prendre défilait, plus bas, en un serpentin infini. Aucune voiture. Il n’y avait pas âme qui vive à des kilomètres à la ronde. Quelle sorte de gens, se demandait Annie, pouvaient bien faire toute cette route pour venir passer une nuit ou des vacances dans ce trou perdu ? Comme si son oncle avait entendu sa pensée, il lança :

— Il y a pas mal de chasseurs, par ici... Certes, la chasse n’est pas très légale, en cette saison, mais ce sont des clients et ils paient généreusement pour les services qu’on leur rend... Pour le reste...

Oncle Jack ne semblait pas avoir beaucoup de scrupules. Le hall de l’hôtel était désert. Pourtant, pensa Annie, il devait y avoir des clients, avec toutes ces voitures dehors. L’oncle monta la valise à l’étage, dans la chambre attribuée à sa nièce.

— Tu installes tes affaires très vite. Nous t’attendons en bas pour l’essayage de ton uniforme. Mélanie doit monter te donner un coup de main. Les toilettes sont là... Dans la petite salle de bains.

Jack Baudelaire la laissa seule. Presque aussitôt, une fille brune entra.

— Je suis Mélanie... Je vais t’aider.

Annie n’en revenait pas. Cette fille portait une tenue plus qu’indécente, comme une serveuse de bar. Un chemisier très décolleté, une jupe trop courte arrivant à la limite des bas résille noirs. De fines chaussures à talons aiguilles et un petit tablier blanc en dentelle complétaient le tableau. Il était évident qu’elle ne portait pas de soutien-gorge.

— Merci, je vais me débrouiller toute seule.

Annie espérait que ce n’était pas ce genre d’uniforme qu’elle devrait porter. Mélanie s’était penchée pour replacer l’oreiller d’un geste machinal. Annie venait de voir la chair, entre les bas et la culotte, mais aussi ses seins, presque jusqu’aux mamelons. L’adolescente ne pouvait s’empêcher d’être troublée en voyant cette fille accoutrée d’une façon si choquante. « Je ne pourrai jamais endosser un uniforme pareil », se dit-elle en détournant les yeux.

— Je vais prendre une douche et je descends... Merci, Mélanie.

La fille ouvrit de grands yeux en entendant Annie. Elle avait dans les dix-huit ans, ses lèvres étaient ourlées, pleines, et ses yeux grands et sombres. La silhouette des deux filles était presque identique : taille fine, fesses rondes, grosse poitrine ferme et de longues jambes.

— Je crois qu’il faut remettre la douche à plus tard. Monsieur Baudelaire nous attend en bas et Madame aussi... Ils seront très en colère...

Mélanie semblait craindre terriblement l’oncle et la tante d’Annie. Cela troubla cette dernière. Décidément, elle n’était pas très à l’aise dans cet hôtel. Elle reporta sa douche à plus tard, à regrets. Il faisait une chaleur étouffante et elle sentait un peu la transpiration.

Au rez-de-chaussée, Tante Brigitte l’attendait, les sourcils froncés. Elle avait troqué son short contre une jupe scandaleusement courte et ses sandales contre une incroyable paire de bottes noires vernies. Les mains sur les hanches, ses gros mamelons toujours dressés sous la fine étoffe du tee-shirt, elle ordonna d’une voix sèche à sa nièce de se rendre dans une petite pièce située au fond du couloir, afin d’essayer son uniforme.

— Et ensuite, tu reviens immédiatement, que je vois ce que cela donne !

Son ton autoritaire surprit Annie. Instinctivement elle obéit sans discuter. La pièce était petite, sans fenêtre. Le long des murs pendaient à des tringles des jupes, des chemisiers. Sur des étagères, des escarpins de toutes formes. Au milieu, sur une chaise, son uniforme l’attendait. Le même que portait Mélanie. Annie referma la porte derrière elle, poussa le verrou. Tout semblait à sa taille. Qui pouvait les avoir informés ? Ou alors ils avaient deviné rien qu’en la voyant, et cela lui plaisait encore moins.

— Dépêche-toi, Annie, nous n’avons pas que cela à faire... Il y a du travail qui t’attend...

C’était Brigitte qui avait crié, du couloir, en donnant un grand coup dans la porte. Malgré elle, l’adolescente se pressa d’essayer les habits, avec l’idée de dire à sa tante qu’elle ne voulait pas se promener dans cet accoutrement, qu’il y avait sûrement un autre emploi pour elle que celui de serveuse.

Elle se déshabilla, gardant sa culotte blanche et son soutien-gorge de la même couleur. Elle enfila les bas noirs qui tenaient tous seuls aux cuisses, le haut étant élastique. Jamais sa mère ne l’aurait laissé porter des choses aussi sexy. Une grande glace murale lui renvoyait son image. Elle mit ses pieds dans les escarpins à talons fins et hauts. Debout, cambrée, elle tenta de mettre le chemisier noir. Il était trop juste et elle retira en maugréant son soutien-gorge afin de pouvoir y loger ses deux gros seins. Le bouton le plus haut était placé entre les deux globes de chair ferme aux aréoles brunes. « Je rajouterai un bouton » se jura Annie. On pouvait deviner facilement la forme de ses mamelons, et elle détestait cela. En plus, elle osait à peine respirer, de peur de faire sauter l’attache.

Annie était scandalisée. Sa jupe était encore plus courte que celle de Mélanie ! On pouvait sans qu’elle se penche voir, plus haut que les bas, la naissance de la chair rose. Il n’y avait pas d’ourlet pour la rallonger.

— Mélanie ! Chambre 12 ! hurlait la tante, de l’autre côté de la porte. Je me demande comment ils vont faire pour la lever à nouveau, après ce que tu leur as fait cette nuit...

Tante Brigitte riait d’une voix grasse, vulgaire.

— Et toi, Annie ? Tu roupilles, ou quoi ? Magne-toi un peu, il y a du boulot...

Elle ne pouvait pas sortir ainsi, se montrer comme cela, même à sa tante. Elle avait l’impression d’être quasiment nue. Comment pouvait-on forcer des filles à porter ce déguisement ? Et comment pouvaient-elles accepter sans honte ? La glace lui renvoyait son image. Elle se trouvait obscène, comme la jeune Mélanie. Comme une putain.

— J’attends, Annie !

C’était un ordre. Annie fut étonnée par la violence du ton sec de sa tante.

Elle poussa finalement le verrou et sortit, le cœur battant, les joues en feu. Jamais elle ne s’était sentie aussi mal à l’aise. Elle avait du mal à marcher, avec ses talons aiguilles. A chaque pas, au rythme des mouvements de ses fesses, accentués par la cambrure, la courte jupe se soulevait derrière elle, dévoilant le haut de ses cuisses et sa culotte.

Elle descendit l’escalier en se tenant à la rampe en bois verni. Son sexe la piquait, trop serré dans la culotte moulante. Le chemisier lui écrasait les seins, et le frottement du tissu faisait ressortir ses gros mamelons qui pointaient sous l’étoffe. Il fallait absolument qu’elle demande une autre taille, même pour les bas, qui n’arrivaient pas assez haut.

Jack Baudelaire l’attendait, en bas de l’escalier, souriant, les yeux brillants. D’où il était, il pouvait voir sa culotte, chaque fois qu’elle atteignait une nouvelle marche. Instinctivement, Annie retint le tissu trop léger avec sa main, pour cacher son entrecuisse. Elle avait terriblement honte.

— Belles cuisses ! Tu es une belle fille, Annie, ricana Jack.

Brigitte se tenait près de lui, arrogante.

— Tourne sur toi-même !

En soupirant, Annie s’exécuta, mais refusa de se pencher en leur tournant le dos.

— Il me faudrait une taille au-dessus. C’est trop court. Le chemisier me serre la poitrine... Je pourrais faire autre chose peut-être, répondre au téléphone, aider pour les comptes...

— Pour l’instant, tu vas chambre 16 avec une bouteille de bourbon. C’est l’un de nos meilleurs clients. Sers-le bien !

Tante Brigitte avait bien appuyé ses dernières paroles. Ainsi, elle aurait peut-être la possibilité de faire un autre travail. C’est, tout au moins, ce qu’avait compris Annie. Sa tante lui indiqua du doigt la cuisine. En y entrant, le cœur d’Annie se mit à battre plus fort.

— Oh excusez-moi... dit-elle en tournant les talons rapidement.

— Mais non, tu gênes pas. Entre...

— Je viens pour prendre une bouteille de bourbon.

La fille qui lui avait dit d’entrer se tenait devant un lavabo et se lavait entre les cuisses à l’aide d’un gant enduit de savon. Elle ne portait que des bas et un chemisier noir. Ses cheveux blond platine étaient relevés en chignon. Elle lui indiqua une armoire placée près de la porte. Au fond de la pièce, une petite brune, assise, la jupe relevée, tirait sur l’élastique de sa culotte de dentelle noire pour exhiber une partie de son sexe. Elle épilait à l’aide d’une petite pince les poils bouclés, tout près de la fente. L’une de ses grandes lèvres dépassait de la culotte.

Annie détourna vite les yeux pour se diriger vers l’armoire qui contenait de nombreuses bouteilles d’alcool. Les filles discutaient, comme si l’adolescente n’était pas là.

— La vache, il en a une petite, mais qu’est-ce qu’il m’a mis... même dans le cul... Des heures, ça a duré, je suis morte, gloussait la fille qui se lavait.

— M’étonne pas... Avec moi c’est pareil... répondait l’autre tout en ponctuant ses phrases de petits cris, chaque fois qu’elle arrachait un poil.

Annie restait figée devant l’armoire. Elle tentait de traduire les étiquettes, incapable de reconnaître une bouteille de bourbon d’une bouteille de scotch. Comment pouvait-on être si exhibitionniste ? Annie ne pouvait comprendre cela, elle qui séchait les cours de gym pour ne pas avoir à se déshabiller devant les filles de sa classe.

— Ça, c’est le bourbon. Tu prends un verre, là, et un plateau. C’est tout nouveau pour toi, ce boulot, pas vrai ?

La blonde était venue près d’elle pour lui donner ses conseils, les poils pubiens encore pleins de mousse. Annie avait entrevu la couleur naturelle de la fille. Elle était rousse.

— Oui... C’est la première fois que je suis serveuse. Je suis la nièce de monsieur Baudelaire...

— Serveuse ? Elle est bien bonne ! Tu as entendu cela ?

La brune éclata d’un rire aussi vulgaire que celui de tante Brigitte.

— Mon prénom c’est Sabrina, dit la fausse blonde. Et toi ?

— Annie...

Tout en frappant à la porte de la chambre 16, Annie pouvait encore entendre les filles s’esclaffer, à l’étage en dessous. Elles se moquaient d’elle, à n’en pas douter.

Une voix d’homme, un peu rauque, lui cria d’entrer. Elle poussa la porte et la referma sur elle. La chambre était vaste, il y régnait un désordre incroyable. Contre la fenêtre, le lit était encore défait. Un énorme cendrier plein de mégots trônait entre les draps froissés, près de plusieurs Kleneex roulés en boule. Sur la droite d’Annie, un téléviseur fonctionnait en sourdine. Par terre, un slip masculin et une paire de chaussettes traînaient. Une bouteille vide de bourbon dépassait de sous le lit, et une veste kaki ainsi qu’un fusil de chasse à double canon recouvraient un petit guéridon, au centre de la pièce. Une terrible odeur de renfermé, de transpiration et de tabac froid flottait dans la chambre.

— J’arrive... Une seconde !

Le client était dans la salle de bains. Annie entendait l’eau couler. Elle avait envie de pousser la veste et le fusil, pour poser son plateau et s’éclipser. Mais s’il lui demandait d’attendre, sans doute voulait-il lui donner un pourboire. Cette idée la rassura. Elle tourna vite les yeux, quand elle entrevit l’homme passer, entièrement nu, par la porte de la salle de bains.

— Je m’habille... Je viens...

Elle tourna les yeux vers le téléviseur et son cœur se mit à battre plus fort. Elle ne pouvait y croire ! Dans une pièce sinistre, avec des trophées aux murs, une fille était attachée sur une grande table en bois massif, entièrement nue, les cuisses grandes ouvertes. Son visage était tourné mais on l’entendait gémir. Elle était blonde, un grand Noir, nu lui aussi, la léchait entre les jambes. Un gros plan montrait la vulve de la fille, et la langue rose de l’homme qui écartait les grandes lèvres molles et trempées pour titiller l’entrée du vagin dilaté. Les poils pubiens de la fille étaient roux.

— Je viens, je suis presque prêt...

Annie n’arrivait pas à détourner son regard de l’écran. La fille gémissait toujours. Le grand Noir frottait maintenant sa verge le long de la fente gluante. Son gland était plus gros que la tige, les couilles énormes. Une grosse veine courait le long du membre. Les mains d’Annie tremblaient, malgré elle. Ses jambes également. Un rapide plan montra la pièce. Annie frissonna. Des têtes d’animaux ornaient les murs, cerfs, biches... Leurs faux yeux en verre semblaient regarder la scène. Le cœur de l’adolescente battait à tout rompre. Le Noir venait de rentrer sa queue dans le vagin de la fille. Il allait et venait sans ménagement. Un nouveau plan, pris de derrière, entre ses cuisses musclées, montrait les grosses couilles tapant sur l’anus de la fille, petit cratère entouré de poils roux plus sombres. Le trou du cul se contractait chaque fois que la grosse queue luisante de mouille entrait à fond dans le sexe écartelé. On pouvait voir, entre les fesses rondes du Noir, son anus. Un autre plan présenta la verge sortant du sexe dans un bruit humide de succion, elle se cabrait au-dessus de la fente rouge. L’homme présenta sa bite raide contre le cul de la fille et posa son gland énorme contre le petit trou plissé. La fille se tortillait, tirait elle-même sur sa chair pour entrouvrir son cul.

— Oh, mon Dieu... laissa échapper Annie, les jambes flageolantes.

Un plan montra l’homme qui se penchait et léchait, la bouche en rond, l’anus de la fille. Il aspirait le trou du cul, suçait les poils, tirait sur les boucles. Enfin, il se redressa pour remettre sa queue gigantesque contre le trou plissé. D’un coup de reins, il força pour faire pénétrer le gland dans les fesses de la fille. Un autre plan montra celle-ci en train de hurler, en sueur, les cheveux collés sur son front. Annie voyait la chair, tout autour de la queue noire, se boursoufler chaque fois qu’il sortait sa bite.

Le Noir, dont le visage tenait tout l’écran, roulait ses yeux, se passait la langue sur les lèvres. Puis une seconde fille, une petite brune, nue, se colla derrière l’homme et lui écarta les fesses. Elle prenait l’un de ses seins à pleine main, pour en frotter le mamelon dressé très sombre, sur le trou du cul de l’homme.

Un gros plan la montra qui mettait un doigt enduit de salive dans le cul du Noir. Et tout de suite, Annie vit la bite sortir du cul de la fille blonde, pour se cabrer. Des jets de sperme s’échappaient du méat pour se répandre sur le ventre et dans les poils de la fille.

C’en était trop pour Annie. Les images la dégoûtaient, la salle où se passait l’action, l’atmosphère lui donnaient la chair de poule. Elle se dirigea vers la petite table, décidée à poser son plateau et à partir très vite de cette chambre.

Mais le début d’une autre scène l’arrêta net. Cette fois, une autre fille, brune, était attachée à son tour sur la grande table, dans la même salle sinistre. Elle suçait la verge courte d’un homme rondouillard, nu devant elle. Contrairement à la fille de la scène précédente, celle-ci était ligotée sur le ventre. Une grande femme blonde aux seins lourds la fouettait, dans le dos et sur les fesses. Un gros plan montra une énorme queue placée juste sur l’anus de la fille. Le trou du cul était dilaté, ouvert, luisant, et entouré de poils bruns. La raie était incroyablement poilue. Annie retint son souffle quand la queue énorme rentra dans l’anus de la fille. Les coups de cravache la cinglaient, laissant des traces rouges vives, d’horribles marques sur les fesses et jusqu’aux épaules. On voyait les gros seins de la fille écrasés sous elle. Ils étaient eux aussi sillonnés de marques rouges. « On lui a fouetté les seins aussi ! » pensa Annie, paralysée par la peur.

Une série de gros plans montra les visages des protagonistes. La brune attachée, c’était Mélanie, la fille qui avait accompagné Annie à sa chambre, en arrivant dans l’hôtel. La blonde, grande et svelte, aux gros seins lourds, qui frappait furieusement le jeune corps, c’était tante Brigitte !

Annie ne savait plus ce qui lui arrivait. Elle avait l’horrible sensation qu’elle ne pourrait plus jamais respirer. Ses mains devenaient glacées, sa tête tournait. Soudain, elle fit une relation avec la fausse blonde de la scène précédente. La fille qui se lavait dans la cuisine ! Ce devait être elle !

— Et voilà... Je suis prêt !

Annie poussa un cri de stupeur en entendant la voix rauque, derrière elle ; l’homme était près d’elle, en peignoir. Il devait avoir trente-cinq ans, était grand et la regardait en souriant de ses yeux sombres, surmontés de sourcils épais et broussailleux.

— Oh... Sur l’écran... C’est... balbutia Annie.

— Oui, je sais qui c’est... Pas mal, hein ? Ça donne envie, non ? Ça te tente de sucer un bon coup ? Ou que je la mette dans ton petit cul ?

Il ouvrit les pans de son peignoir, exhibant une courte queue raide, dressée devant lui. Ses grosses couilles poilues se balançaient sous le membre gorgé de sang.

— Ohhhhh... Non ! hurla Annie.

Elle laissa tomber le plateau sur le sol. La bouteille de bourbon éclata à ses pieds. Elle se précipita vers la porte pour s’enfuir et dévala les marches quatre à quatre. Il fallait qu’elle téléphone à sa mère, qu’elle lui raconte tout, qu’elle parte de cet enfer !

CHAPITRE II

Le hurlement que la peur lui arracha des tripes ressemblait à la plainte d’un animal blessé. Folle de terreur, elle venait de se rendre compte que la salle où on l’avait emmenée de force était celle du film. Tout cela ne pouvait être vrai. On ne pouvait l’avoir giflée, l’avoir attachée sur le ventre, sur la grande table de banquet de cette salle de chasse.

— Un client est un client ! Petite salope tu vas apprendre à vivre ! A obéir... soufflait tante Brigitte en lui fixant les poignets à la table, à l’aide de cordes.

Maintenant, Annie était totalement prisonnière, ligotée ferme. Les liens lui coupaient la circulation, aux poignets et aux chevilles. Elle écrasait ses gros seins, sans même pouvoir se redresser un peu, le pubis plaqué sur le bord de la table en bois massif, les jambes écartées. Elle savait que l’on voyait sa culotte, ses fesses et son pubis moulés par l’étoffe.

— Je vais le dire à ma mère... Vous êtes des fous... des malades... On vous mettra en prison, pour ça !

Les larmes l’aveuglaient, elle entrevoyait à travers un brouillard les têtes de cerfs, les hures de sangliers, trophées empaillés qui semblaient la regarder, de leurs yeux de verre.

— Il est temps de faire ton éducation, lança oncle Jack en lui soulevant la jupe sur les reins.

— Non ! cria Annie. Je ne veux pas ! oncle Jack !

Pour toute réponse, elle reçut une gifle terrible et sa tête cogna le bois de la table. De nouvelles larmes emplirent ses yeux.

En descendant de la chambre 16, elle avait tenté d’expliquer à son oncle et à sa tante qu’elle ne pouvait rester. Ils ne l’avaient pas écoutée. Tante Brigitte l’avait plaquée contre le mur en la saisissant à la gorge.

— Vous ne pouvez pas me forcer à rester là... J’ai tout vu à la télé, avait-elle imploré, terrorisée. Je suis vierge... avait-elle fini par dire, en dernier recours.

C’était cette phrase qui avait tout déclenché. Ils l’avaient tirée par les cheveux pour l’attacher dans la salle de chasse. On l’avait giflée plusieurs fois, menacé de lui donner des coups de cravache. Devant elle, Jack avait téléphoné au client de la chambre 16, qu’il appelait Marc. Il lui avait présenté ses excuses, et lui avait ensuite raconté que cette fille si désobéissante était sa nièce, qu’elle était encore vierge, et qu’il allait la punir comme elle le méritait. Annie n’avait osé imaginer ce que cela voulait dire.

— Voilà, maintenant on va s’occuper d’elle, disait tante Brigitte.

Elle s’approcha d’une table où étaient disposés des couteaux de chasse de tailles différentes. Elle s’empara du plus grand, un modèle spécial avec une partie de la lame crantée pour dépecer, étriper et équarrir les animaux fraîchement tués. Le sang d’Annie se glaça dans ses veines. Ses cheveux se dressèrent sur sa tête.

— Regarde, Jack chéri, souffla Brigitte en passant sa main sur la bosse du pantalon, juste à hauteur du sexe de l’homme.

Annie poussa un nouveau hurlement. La lame glissait entre ses cuisses, le froid de l’acier effleurait sa peau. Brigitte lui baissa sa culotte très doucement, puis en trancha les côtés.

— Oh non, ce n’est pas possible... Vous ne pouvez faire cela... Arrêtez tout de suite ! hurla Annie en se débattant inutilement.

La panique, la honte faisaient place à la rage. Et très vite, elle recommença à implorer, à tenter de les persuader d’arrêter ce jeu cruel.

— Je ferai tout ce que vous voulez... Mais pas cela !

Sa raie du cul était à l’air, tout comme son sexe. Ils voyaient tout d’elle, de son intimité qu’elle n’avait jamais montrée à personne. Jack regardait les fesses entrouvertes, avec, niché au milieu de poils frisés et bruns, l’anus qui se contractait, chaque fois que l’adolescente poussait un sanglot.

— Regarde ! Les lèvres de son con ! souffla Brigitte à Jack. Comme elles sont grosses et épaisses, toutes roses dedans, comme tu les aimes, pas vrai, mon salaud ? On dirait l’intérieur d’une figue !

— Pour un beau con, c’est un beau con... Et ça sent la petite fille, la pucelle...

Annie avait la tête qui tournait. Son coeur battait à tout rompre. Elle était en nage, saa transpiration se mêlait à ses larmes et lui piquait les yeux.

— Vous êtes fous... Arrêtez...

Ils s’étaient penchés au-dessus de son cul, elle pouvait sentir la chaleur de leur souffle entre ses cuisses. Ils lui flairaient l’anus, respiraient les odeurs de son sexe ! Elle se souvint avec honte qu’elle ne s’était pas lavée depuis son départ.

— Oh mon Dieu... Vous n’avez pas le droit !

Elle pleurait et gémissait. La honte et la peur la rendaient toute moite. Sa bouche était sèche, ses membres glacés.

— Regarde, mon chéri... C’est marrant, non ? Quand je lui souffle sur le trou du cul, il se contracte tout seul ! Et qu’est-ce qu’elle est poilue ! Tu dois avoir la queue raide, sale cochon !

Brigitte passa sa main entre le pantalon et la chemise de son mari pour fouiller dans son slip. Il se laissait faire, tout en regardant le sexe d’Annie. Brigitte retira sa main, porta ses doigts à sa bouche.

— Tu es drôlement excité, mon salaud ! Tu as le bout de la bite tout mouillé...

S’efforçant de ne pas les écouter, Annie se débattait dans ses liens. Mais ils étaient très bien fixés, serrés à fond. Sa respiration était de plus en plus courte.

— Ohhhhh... Non, pas cela ! PAS CELA !

Il ne se contentait plus de la reluquer. Jack lui touchait les fesses, faisait glisser son doigt sur le cul rose, s’amusait à le regarder se déplisser à loisir à ce contact. Il tira sur les poils tout autour du trou du cul, huma ensuite ses doigts, en connaisseur. Jamais on n’avait fait cela à Annie, jamais elle n’avait eu aussi honte. Elle s’affolait de plus enplus, criait, les insultait pour ensuite les implorer.

— Voyons l’autre trou, maintenant...

— Non ! Je ne veux pas ! Arrêtez !

Il mit en riant sa main entre ses cuisses ouvertes, et s’empara de son sexe. Elle hurla à pleins poumons.

— Oh non ! Non ! Non !

Mais il ne l’écoutait pas. Tante Brigitte non plus. Jack introduisit son doigt dans le vagin, pendant que Brigitte lui facilitait le passage en tirant sur les grosses lèvres pour les écarter. Annie tentait d’empêcher l’intrus d’aller plus loin, contractait au maximum ses parois vaginales. En vain. Quand il effleura l’hymen, Jack s’arrêta net.

— Nom de Dieu ! s’écria Jack. C’est pas vrai... Elle est vierge !

— Oh mon Dieu... sanglota Annie.

Elle se crut sauvée par la découverte de son oncle. Mais au contraire, Jack invita sa femme à mettre son doigt à son tour, pour constater qu’elle était bien vierge. Le long index de Brigitte entra petit à petit dans le vagin. Annie pleurait en silence, se contractait inutilement. Des bruits humides venaient d’entre ses cuisses, sa tante lui fouillait le sexe. Comment une femme pouvait-elle faire cela à une autre femme ? Le grand ongle laqué de rouge effleura à son tour la fine barrière. Brigitte ôta doucement son doigt.

— Je vais la baiser le premier, dit Jack. Ça restera en famille !

— Ouais... Fais-le, chéri, ça va m’exciter de te voir baiser cette gourde !

Annie ne pouvait en croire ses oreilles. Était-il possible qu’une femme puisse être excitée en voyant son mari faire l’amour à une autre ? A sa nièce ?

La chatte d’Annie se contractait, comme si elle se préparait à une nouvelle intrusion. Elle était en nage, ses seins, écrasés sous elle, lui faisaient mal.

— Je suis ta nièce, oncle Jack... souffla-t-elle. Je vais le dire à ma mère...

— Je l’encule, ta mère, pauvre conne !

Plus que ce que le couple lui avait fait, cette phrase choqua terriblement Annie. Jack fit le tour de la table pour la tirer par les cheveux et lui soulever la tête.

— Je ne te baiserai que si tu le demandes. Tu entends ? Il faudra que tu me supplies, tu entends ?

— Alors tu peux me détacher. Je ne te demanderai jamais une chose pareille... Il faudrait que je sois folle !

Jack venait de la gifler. Sa tante s’interposa.

— Arrête, Jack chéri, elle ne sait plus ce qu’elle dit... N’est-ce pas que tu dis n’importe quoi, Annie ?

— Oui, oui... Ohhhh... Oui...

— Parfait, dit Jack d’une voix dangereusement douce. Tu dois dire : « Baise-moi, Oncle Jack », c’est facile, non ?

Annie laissa tomber son visage sur le bois massif, épuisée, anéantie. Soudain, elle se redressa, affolée. On venait de frapper à la porte.

— Nonnn... Ne laissez entrer personne... Couvrez-moi les fesses... Ohhhh... Non... COUVREZ MES FESSES !

Personne ne l’écoutait. La porte s’ouvrit. Sabrina entra, nue, suivie de Marc, le client de la chambre 16. Sabrina était la fille qu’Annie avait vue dans le film, celle qui se lavait les fesses dans la cuisine. Elle tirait l’homme par la bite qui dépassait du peignoir ouvert.

— Putain, on se marre, ici, dit la fausse blonde en regardant Annie. Elle ameute l’hôtel, avec ses cris, celle-là...

Annie n’osait relever la tête pour les regarder. Elle priait pour que tout cela s’arrête.

— Viens voir ce petit cul poilu, Marc, dit Brigitte.

— Super... Je peux ?

— Juste cela, ordonna Jack. Le reste, c’est pour moi.

Annie ne comprenait pas de quoi ils parlaient. Mais soudain, le doigt de Marc entra dans son cul. Profond.

— Ne le laissez pas faire... Oh non... Nonnnnnn !

— Je préfèrerais y mettre ma queue... Ça serre bien, là-dedans...

Le doigt entrait et sortait de son anus. Elle pleurait, implorait en vain. Au-dessus d’elle, les têtes de bêtes accrochées au mur semblaient rire d’elle comme dans un cauchemar. Le doigt allait loin, trop loin.

— Et moi, je peux ? demanda Sabrina.

— Tu peux, sale vicieuse, murmura Brigitte en passant sa main entre les cuisses de la fausse blonde. Tu es toute mouillée...

— C’est de la folie ! Non !

Le doigt de Sabrina lui fouilla le cul. La fille s’amusait à lui gratter la paroi avec son ongle court. Marc tripotait ses fesses, la bite en l’air, tenue toujours par Sabrina.

— Tiens, on te la laisse, Jack, on a mieux à faire. Colle-toi dans ce siège, Marc...

Annie tourna la tête sur le côté, l’un des rares mouvements qu’elle pouvait faire. Sabrina s’accroupit entre les cuisses du client, le visage à hauteur de la queue raide, dressée devant le ventre de l’homme. Elle commença à sucer le gland mauve. Marc se laissait faire. L’adolescente pouvait voir les poils roux qui dépassaient des fesses de la serveuse aux cheveux décolorés. Ses seins se balançaient sous elle. La langue de Sabrina passa le long de la tige veineuse, puis arrondissant les lèvres, elle fit glisser la bite dans sa bouche, ses joues se creusant en cadence, au fur et à mesure qu’elle suçait. Elle tripotait les couilles poilues à deux mains, les pressait avec fermeté. La verge semblait devenir encore plus longue et dure.

— Alors, tu te souviens de ce que tu as à demander ?

— Rien du tout ! Je ne suis pas une putain, comme elle... Et tu n’as pas le droit... Tu dis cela pour me faire peur... Tu ne pourras pas me faire ça !

Mais en disant cela, elle tourna la tête vers une double porte dont le haut était vitré, se rendit compte que des visages anonymes la regardaient, des hommes, des filles. Elle reconnut immédiatement Mélanie.

— Il y a des gens... Ils regardent... Oh mon Dieu !

Ils la voyaient, la jupe relevée, les fesses à l’air. Ils avaient vu Marc lui mettre un doigt dans l’anus, et aussi Sabrina... Ils avaient peut-être tout vu depuis le début.

— Au secours ! cria Annie dans leur direction. Dites-leur d’arrêter !

Brigitte la frappa sur les fesses du plat de la main.

— Ça suffit, idiote ! hurla-t-elle. Jack, occupe-toi de cette petite conne ! Elle commence sérieusement à m’énerver.

Annie avait mal au ventre, ses cuisses s’engourdissaient. Elle implora une nouvelle fois leur pitié. Elle demanda à Jack de faire partir les voyeurs.

— La seule chose que tu as à demander, c’est : « Baise-moi, Oncle Jack ! » ricana-t-il.

— Non... C’est pas possible ! Je ne peux pas demander cela... Aaarrrgghhh !

Brigitte était penchée sur son cul. Un doigt dans le trou plissé, l’autre au-dehors, elle pinçait les bords de l’anus en tirant vers elle.

— Tu feras ce qu’on te demande, pucelle !

Tante Brigitte avait parlé d’une voix sereine, mais d’un ton particulièrement sec, les lèvres serrées, les sourcils froncés.

— Ohhhhh... Ohhhhh... Non... Non... Ohhhhh... Non !

Brigitte s’amusait à tirer sur les poils autour du vagin de la jeune fille, comme si elle voulait les arracher. Annie hurlait, se débattait, prisonnière de ces adultes qui jouaient avec elle et l’humiliaient. Jack regardait la scène, la queue raide dans son slip, avec une furieuse envie de la sortir et de la mettre illico dans le con vierge. Il imaginait sa chaleur, ressentait des petits picotements dans ses grosses couilles trop serrées. L’odeur du petit cul lui venait au nez, il sentait celle de la chatte, gluante malgré elle, aux lèvres grosses et dodues. Qu’elle soit vierge l’excitait davantage et il repensait à sa sœur, la mère d’Annie, quand ils étaient adolescents. Thérèse n’avait aucune pudeur vis-à-vis de lui. Souvent il l’avait vue nue, en train de se laver. La petite salope était aussi poilue...

Annie n’avait pas vu la cravache dans la main de son oncle. Wisppp, la lanière de cuir fendit l’air et claqua sur ses fesses. Elle poussa un hurlement de douleur et de terreur. Le sifflement se fit encore entendre, la cravache frappa juste sur son anus, entre ses fesses. Annie hurla. Clac ! la lanière cingla de nouveau son anus, encore plus fort, avec plus de violence.

— Arrête, oncle Jack... Pourquoi fais-tu cela ? ARRÊTE ! J’AI MAL !

— J’arrête si tu me demandes de te baiser !

Pour appuyer ses dires, il lui donna un nouveau coup de cravache, juste dans la raie.

— AAAHIHH ! Oh non ! Et les autres ? Ils regardent toujours...

Annie avait l’impression qu’elle allait s’évanouir. Elle n’avait plus de souffle. Son anus la piquait, ses yeux aussi, à cause de la transpiration, des larmes.

— C’est trop horrible... Non ! Ça me blesse !

— Demande-moi de te baiser !

— Je suis vierge... Je ne veux pas... Aaahhhh !

La cravache mordait sa chair tendre. Elle tourna la tête, pour implorer Marc. Mais il se contentait de regarder son cul, tout en se faisant sucer par Sabrina. La fausse blonde lui léchait les couilles, en les prenant chacune à leur tour dans sa bouche, comme de gros bonbons poilus. Annie n’en croyait pas ses yeux. Sabrina, tout en léchant l’homme, avait glissé sa main sous elle, entre ses fesses, pour se rentrer un doigt dans le cul. Elle se branlait devant tout le monde, suçait en poussant de petits soupirs étouffés. Marc lui tripotait les seins, légèrement penché en avant, le bras tendu. Et les autres regardaient toujours, en silence.

WIIISSPPP, un nouveau sifflement se fit entendre, et aussitôt la cravache frappa la raie et le trou du cul d’Annie. La douleur était de plus en plus intolérable. Elle se cambra sous l’impact, les yeux inondés de larmes, aveuglée.

— AAARRRGGGHHHH... Arrête, j’ai trop mal...

Elle avait parlé d’une voix brisée, incapable de crier, épuisée. Les voyeurs, derrière les carreaux, ressemblaient aux têtes d’animaux morts fixées au mur. Les mêmes yeux luisants. Horribles.

— Dis « baise-moi, oncle Jack Baudelaire. » C’est tout ce que je veux.

— Tout, mais pas cela...

CLAC ! Elle se débattait en vain. Malgré la terrible morsure, elle se tourna vers Marc. Elle voyait mal, à cause de la sueur dans ses yeux mais devinait ce qui se passait. Sabrina faisait aller et venir son doigt, de son cul au visage de Marc. Il gloussait de plaisir. Puis elle recommença à sucer la queue raide. Sa gorge se gonflait quand la bite entrait presque totalement dans sa bouche.

WWWIIISSSPPP ! La cravache la frappa encore. Annie tenta de hurler, mais elle n’avait plus de voix. Elle se mordit la lèvre, comme pour remplacer la terrible douleur par une autre. Ses fesses rondes étaient zébrées de rouge, son anus la piquait, elle était sûre d’être en sang.

Brigitte, qui jusque-là était restée en retrait, se rapprocha de sa nièce et de son mari.

— La petite salope met du temps à comprendre, on dirait.

— Elle va me supplier de la baiser.

— Tu veux que je te suce ?

— Pas encore... Je n’en ai pas terminé avec cette pucelle !

CLAC ! La cravache cingla une nouvelle fois Annie. Au lieu de venir à son aide, sa tante saisit ses deux fesses pour les écarter. Le simple contact des paumes sur sa chair blessée fit hurler Annie. Brigitte tirait tellement fort sur les deux globes de chair meurtrie qu’Annie eut l’impression qu’elle allait lui séparer les fesses, la déchirer. Sous la pression, elle sentit sa vulve s’entrouvrir, ses deux grandes lèvres molles se décoller.

— Vas-y, cogne bien sur son cul, sur sa chatte aussi !

— Oh non ! Non ! ARGHHHH...

La lanière la cingla juste sur la vulve. Annie serra les dents, se jura de les tuer dès qu’on la détacherait. Elle les haïssait ; jamais elle n’avait ressenti ce sentiment si intensément. Elle avait envie de pisser, se contracta pour pouvoir encaisser le nouveau coup. Un vent s’échappa de son anus, malgré elle. La honte reprit le dessus.

— Oh non !

— Pète, ma poule, ça soulage !

Brigitte la lâcha et retourna vers Marc.

— Je vais m’évanouir ! Pitié ! Je ne tiens plus. Arrêtez !

— Demande-moi de te baiser !

CCHHTTAACC ! Ça cinglait encore. Annie ne pouvait en supporter davantage. Elle avait honte, se sentait vidée, cassée. Elle tourna la tête vers Marc et pour la première fois, elle vit un homme éjaculer. Marc se cabra en grognant. Un liquide blanchâtre presque translucide coulait, s’échappait des lèvres de Sabrina qui continuait à téter le gros gland. La queue s’agitait toute seule.

Brigitte laissa tomber sa jupe sur le sol. Sa touffe blonde à l’air, elle vint près de Marc et tira sur sa chair, pour faire saillir son clitoris. Annie, malgré le traitement qu’elle endurait, fut étonnée de voir la taille du bouton de sa tante. Bien plus long que le sien, comme un petit sexe d’homme.

CLAC ! la cravache mordit de nouveau sa chair douloureuse. Elle sursauta comme au premier coup.

— Je ferai tout ce que tu veux, souffla Annie.

— Tu as quelque chose à me demander ?

— Oui... AAARRRGGGHHH ! Arrête ! Fais ce que tu veux...

— Je veux quoi ? demanda Jack en la frappant à nouveau.

— Oh ! Oouuhh !

— Parle !

Un nouveau coup, et encore un autre, plus violent. La lanière déchirait sa chair. Sa tête cognait sur le bureau, elle s’agitait comme un automate, un pantin désarticulé, et se fichait des voyeurs, derrière la porte.

— Oh... Fais ce que tu veux ! Mais vite...

Elle acceptait de façon mécanique, prête à tout pour que cela s’arrête.

— Fais quoi ?

— AARRGGHHH... tout ! Je ne peux pas demander cela !

— Il va falloir pourtant que tu le dises... répliqua Jack, d’une voix incroyablement douce.

Sans prévenir, il enfila un doigt dans son anus. Annie le sentit qui repoussait ses excréments, qui la fouillait le plus profondément possible. C’en était trop. Le calvaire devait s’arrêter. Un nouveau sifflement se fit entendre. Annie hurla encore.

— Retire ton doigt, par pitié ! Il ne faut pas me faire cela...

— Demande !

A bout l’humiliation, elle pouvait tout accepter, maintenant. La douleur était trop atroce, la honte terrible.

— Alors ?

— Oh, baise-moi ! Oh oui !

— Ce n’est pas comme cela que tu dois demander !

SSSSHHHHTFAACCC.

— Ahhhhh... Baise-moi, oncle Jack... Baise-moi, s’il te plaît...

— Baise-moi qui ?

— Ohhhhh... Arghhhhh... Baise-moi, oncle Jack Baudelaire... ARGHHHHH !

Un dernier coup de cravache atteignit son anus. Annie éclata en convulsions, incapable de se calmer.

— Ohhhh... Je veux être baisée ! hoqueta-t-elle, sur le point de s’évanouir. Baise-moi, oncle Jack Baudelaire...

— Vous êtes témoins, vous autres, c’est elle qui insiste, la coquine ! Regardez comme elle a le cul en feu !

Il tira sur la chair entourant l’anus de sa nièce. Il distendait le trou. Annie serra les dents. Mais curieusement, elle poussa un soupir de soulagement, malgré elle, malgré ce qui l’attendait et qu’elle redoutait le plus. Brigitte laissa Marc entre les doigts experts de Sabrina, pour venir près de son mari. Tous deux firent le tour de la table, pour se poster devant Annie. Brigitte ôta son tee-shirt, pour exhiber ses gros seins laiteux, aux larges aréoles mauves et fripées. Elle frotta ses seins obscènes contre le bras de son mari, minaudant comme une chatte en chaleur.

— Tu as de la chance, Annie, que ce soit ton oncle qui te fasse cela... Tu vas voir !

Brigitte retira la chemise de son mari, s’attaqua au pantalon, qui tomba aux pieds de l’homme. Malgré l’horreur de la situation, Annie tentait de voir son oncle, mais Brigitte lui en cachait la vue, avec ses fesses. Entre les longues cuisses de sa tante, elle pouvait voir les lèvres charnues du sexe rose. Quand enfin elle put voir son oncle, l’adolescente poussa un nouveau soupir d’horreur. Un frisson terrible lui parcourut le dos, des reins à la racine des cheveux. Oncle Jack lui faisait penser à un singe, poilu des pieds à la tête. Il avait toujours son slip, mais plus de la moitié de sa verge dépassait de l’étoffe, une queue énorme, bien plus grosse et longue que celle de Marc. Dressée, tenue par l’élastique du slip, elle semblait chercher refuge dans les poils drus qui recouvraient le ventre musclé.

— Oh non, soupira Annie dont plus personne ne s occupait.

La bite palpitait, parcourue d’une longue veine bleue. Brigitte se pencha pour en téter le bout mauve, passa sa langue sur les deux renflements, au-dessous du gland. Et lentement, sous les yeux horrifiés d’Annie, elle baissa le slip et le retira, ainsi que le pantalon.

— Toi aussi, il faut que tu goûtes, avant de la sentir dans ton ventre... souffla Brigitte, un vilain rictus aux lèvres.

Annie était secouée de spasmes nerveux. La verge restait en l’air, le gland dans les poils du ventre. Les couilles étaient énormes, aussi poilues que le reste du corps. Brigitte les pressa dans ses mains, la queue se redressa, sursautant. Puis, Brigitte tira les cheveux d’Annie pour lui soulever la tête. Oncle Jack s’approcha du visage en pleurs, colla le bout de sa hampe monstrueuse sur les lèvres de sa nièce.

Annie retint un haut-le-cœur. Le méat boursouflé luisait, mouillé. Un goût amer s’en échappait, le gland glissait entre ses lèvres, frottait contre ses gencives, ses dents serrées.

— Ouvre la bouche, conasse, ou je reprends la cravache.

Annie restait muette. Mais elle ouvrit la bouche et la queue entra, glissa sur sa langue. Elle était si grosse que seul le gland pouvait tenir dans sa bouche. Elle l’étouffait, lui ouvrait si grand la bouche que ses mâchoires lui faisaient mal. Le goût, l’odeur forte, les poils de son oncle, tout révulsait Annie. Elle ne voulait pas croire que c’était la bite de son oncle qu’elle suçait malgré elle. La queue tendue et gonflée gardait un moelleux inattendu. Elle bavait, n’arrivait plus à respirer. Finalement, le sexe se retira de la bouche d’Annie, pour passer derrière elle, entre ses cuisses grandes ouvertes. Tout de suite, il toucha ses grandes lèvres. Elle s’agita, sursauta, ne put s’empêcher de crier.

— Non ! Ne fais pas ça ! Pas ça, Oncle Jack ! Je vais avoir mal ! ARGHHHHHHH !

Brigitte ramassa la cravache et la menaça.

— Tais-toi ! hurla-t-elle.

Annie ferma les yeux, prête à tout pour éviter les coups si horribles. Oncle Jack n’était pas pressé. Il regardait son gland glisser entre les lèvres dodues d’Annie. Il se pencha pour humer le cul, recula le moment d’entrer dans cette chatte, sachant qu’il allait éjaculer rapidement, excité comme il l’était. Il remit sa verge devant le trou rose, après avoir craché dans sa main et en avoir enduit le sexe vierge. Brigitte restait près de lui, la cravache à la main. De l’autre, elle se tripotait entre les cuisses. Marc et Sabrina s’étaient approchés pour regarder.

— Putain, tu attends quoi, Jack ? souffla Marc, les dents serrées, la bite redressée.

— Voilà ! dit Jack en bombant le torse.

Le gland entra, repoussant les chairs. Juste le gland. Annie poussa un cri strident, sa tête heurta le bois de la table sur laquelle elle était écartelée. La douleur diffuse s’étendait jusqu’au plus profond de son ventre. Jack poussa encore un peu, pour s’arrêter contre l’hymen encore intact. Annie avait le souffle coupé.

— C’est toi qui vas te dépuceler toute seule. Pousse tes reins en arrière, ou c’est moi qui force.

— Il ne faut pas ! Je ne pourrai pas !

ARGGGHHHIHH...

La cravache frappa son dos, elle se cambra sous la douleur, son vagin se contracta autour du membre énorme qui la violait.

— Je vais le faire ! Je vais le faire !

Annie sentait bien le bout de la queue contre son hymen. Elle serra les dents, ferma les yeux, et donna un coup de reins en arrière.

— ARGHHHHHHHH !

Son cœur allait exploser. Une horrible douleur envahit son sexe. A cet instant, Jack avança son membre, s’enfonça plus loin, pour toucher le fond du con. Annie crut s’évanouir.

— Donne des coups de reins, encore, en cadence ! ordonna Brigitte en tenant la cravache en l’air.

Annie s’exécuta. C’était elle qui faisait coulisser le manche de Jack dans son vagin. Et plus elle le faisait, plus elle sentait son sexe s’ouvrir, se dilater et mouiller malgré elle. Elle ne comprenait plus ce qui lui arrivait. Il régnait un silence terrible autour d’elle, juste troublé par les soupirs de Jack, la respiration courte de Marc. Puis des bruits humides de succion qui venaient de son vagin se firent entendre, de plus en plus forts. Annie, sans pouvoir se contrôler, s’agitait dans ses liens. Et plus elle allait au-devant de la bite monstrueuse, plus une vague de chaleur s’emparait de son ventre, comme si cette partie de son corps ne lui appartenait plus. Son sexe se contractait en cadence, au rythme des glissements de la bite le long de ses parois dilatées et trempées de mouille.

— Il faut arrêter... il faut arrêter... souffla-t-elle, s’agitant de plus belle.

Elle avait l’impression que son sexe s’ouvrait en deux, elle avait du mal à croire qu’il pouvait contenir un membre si gros. Elle ne comprenait plus, ses mains étaient glacées, une crampe crispait son ventre. Sous elle, ses seins lui faisaient mal, elle en sentait les bouts dressés frotter contre le bois. Son hymen ne lui faisait plus mal. Seule comptait la chaleur qui montait en elle, et le relief de la queue énorme, dont son vagin épousait la forme.

— Rentre plus loin ! souffla Brigitte, la main entre ses cuisses, un doigt dans la chatte. Il n’y en a que la moitié...

— Je ne peux pas...

Annie eut un éblouissement. Il forçait davantage, poussait à grands coups, sauvagement, au fond du sexe. Chaque coup de bite déclenchait une onde brûlante. Annie releva la tête, les cheveux collés à son front par la sueur, les yeux révulsés. Et soudain, quelque chose coula du membre qui se cabrait en elle. Son oncle éjaculait en grognant. Annie hurla de toutes ses forces.

— Non ! Pas dans mon sexe... Je vais être enceinte !

Mais il continuait, il se vidait les couilles en elle, les mains agrippées à ses fesses meurtries. Annie retomba dans son cauchemar. Elle se rendait à nouveau compte de l’horreur de la situation. Les têtes d’animaux riaient de ce que Jack lui faisait, les voyeurs derrière la double porte la fixaient, et plus l’oncle se vidait en elle, plus son vagin était lubrifié par le sperme gluant et chaud. Elle eut l’impression que son cœur s’arrêtait quand le membre encore raide se retira de son sexe.

Sa tête retomba sur la table. Annie était brisée. Elle faisait des efforts terribles pour contracter son vagin, pour se refermer. Mais elle n’y arrivait pas. Il restait béant sur sa honte. Le sperme s’écoulait d’elle lentement, épais. Brigitte qui suçait la queue de l’oncle se releva.

— Aide-moi à détacher cette petite gourde. Il faut qu’elle se lave le cul...

Annie fut enfin détachée, elle roula sur le dos, incapable de se relever. Immédiatement, elle voulut cacher son sexe meurtri. Et elle poussa un cri d’effroi. Juste au-dessus de la table, elle aperçut une caméra, fixée au plafond.

Elle comprit avec horreur que tout avait été filmé... Qu’avait-elle fait pour tomber dans cet enfer ? Vraiment, elle ne méritait pas cela.

CHAPITRE III

Le cauchemar d’Annie ne faisait que commencer. Après la pluie de coups qu’elle avait reçue dans la salle d’armes, après que son oncle l’eut violée, on l’avait laissée seule dans sa chambre, pendant tout le reste de la journée. Enfermée. Elle ne s’était pas changée, n’avait pas mis de culotte pour remplacer celle que sa tante lui avait arrachée, mais elle s’était lavée entre les cuisses. La fenêtre était coincée, il lui était impossible de s’enfuir, ni de téléphoner.

Elle avait pleuré longtemps, sanglotant sur son sort. On était venu la chercher. Elle portait toujours son chemisier noir, ses bas et sa courte jupe. Ses fesses la brûlaient atrocement, comme son sexe.

La nuit venait de tomber quand les deux hommes l’entraînèrent hors de la chambre. Elle se débattit en hurlant. Dans le grand hall, ils avaient croisé des filles en tenue de « serveuses ». Elles avaient ri impitoyablement en la voyant s’agiter, en l’entendant pleurer.

Ils passèrent derrière l’hôtel, ils la soulevaient, pour aller plus vite. Brigitte les suivaient, la cravache à la main. Quand Annie criait trop fort, elle lui administrait un violent coup sur les fesses ou dans le dos. Malgré cela, en voyant se découper sur le ciel noir l’ombre d’une chapelle en ruine, Annie avait poussé un hurlement d’horreur. On la poussa dans la grande salle de prière, au plafond défoncé. Les deux hommes la soulevèrent et la déposèrent sur un vieil autel en pierre, recouvert de mousse.

— Et ne bouge pas de là, petite conasse ! Ou tu vas avoir affaire à moi, lui cria Brigitte en brandissant la cravache.

Les deux hommes allumèrent des chandeliers, pour les placer autour de l’autel. Annie resta pétrifiée, allongée sur le dos sur le marbre glacé, malgré la chaleur qui régnait encore en cette fin de journée. Une légère brise faisait vaciller les flammes des bougies noires allumées près d’elle.

— Qu’est-ce qu’on va me faire ? Je veux partir...

CLAC ! La cravache la frappa sur le ventre, tout près des seins. Elle se recroquevilla sur elle-même, le souffle coupé par la douleur. Elle pleura doucement quand Brigitte et les deux hommes sortirent de l’endroit sinistre. Elle était incapable de réfléchir, elle se sentait anéantie. Elle avait pourtant la curieuse impression que le pire était passé. On ne pouvait avoir décidé de lui faire mal, puisqu’elle n’était plus attachée.

Elle sursauta et son cœur se mit à battre plus vite. De tous les coins de la vieille chapelle, de derrière les murs en ruine, les tentures délabrées, sortaient des ombres étranges.

— Qui est là ? Que voulez-vous ?

Elle parlait d’une petite voix qu’elle ne reconnaissait pas, celle d’une petite fille terrifiée. Les ombres s’approchaient en silence. Les silhouettes portaient de longues robes de bure marron, les visages étaient cachés par des cagoules. Personne ne parlait, on entendait à peine les pas sur le sol en terre battue. Soudain, une lampe puissante, fixée juste au-dessus d’elle, s’alluma. La lumière était si violente et directe qu’elle n’éclairait que l’autel où Annie était allongée. Le reste de la grande salle se retrouva plongée dans une obscurité terrifiante. Annie se recroquevilla sur elle-même.

Ils s’attroupèrent silencieusement autour d’elle. Elle pouvait entendre leur souffle court. Éblouie par la lumière, elle n’arrivait pas à distinguer les intrus. Malgré elle, elle commença a trembler, sans pouvoir se contrôler. Soudain, une voix grave et rauque se fit entendre.

— Détends-toi, Annie. Tu es là pour notre plaisir. Tu dois faire tout ce que nous allons demander. Ton seul problème est de décider si tu veux le faire de ton propre gré, ou forcée.

La voix était chaude, calme.

— Je veux qu’on me laisse tranquille, supplia Annie.

— Ça commence très mal.

Annie eut à peine le temps de voir la « chose » se poser sur son bras. Une violente secousse électrique la paralysa instantanément. Elle poussa un cri terrible. La douleur fut accompagnée d’un éclair lumineux. Le corps entier d’Annie s’était tendu, crispé de terreur. Elle avait l’impression qu’elle ne pourrait plus jamais bouger son bras.

— Vous êtes fous ! Qui êtes-vous ?

Ses larmes l’aveuglaient.

— Il faut faire ce qu’on te demande.

La voix était dénuée d’émotion. Autour d’elle, les formes constituaient une barrière infranchissable.

— Retire ton chemisier, montre-nous tes seins, touche-les devant nous. Offre-nous-les.

— Qui êtes-vous ? insista Annie, secouée de sanglots.

Cette fois, elle eut le temps de voir l’objet, dont la pointe lumineuse toucha sa cuisse. Un nouvel éclair illumina la scène. Elle poussa un cri. La douleur causée par la décharge lui paralysa la jambe, remontant en une fraction de seconde jusqu’à son sexe. Annie se cabra sur l’autel, oubliant qu’elle ne portait pas de culotte, qu’ils pouvaient voir son sexe poilu. Elle retomba sur le côté, comme un pantin désarticulé, le visage déformé par la souffrance. Le « moine » qui venait de la punir ainsi se trouvait du côté opposé. Annie refusait de comprendre ce qui lui arrivait. Mais elle savait maintenant que chacun des visiteurs possédait un des horribles instruments. La menace l’entourait. A tout moment, l’un d’eux pouvait lui lancer une décharge, si elle n’obéissait pas.

Annie regarda sa cuisse. Le bâton l’avait touchée juste au-dessus du bas, sur la chair nue. Une marque rouge indiquait l’endroit meurtri. Les hommes gloussaient sous leurs capuches.

— Fais ce qu’on te demande...

C’était une autre voix qui venait de parler, derrière elle, méprisante. Elle était en enfer. Lentement, elle déboutonna son chemisier. Elle le retira mais croisa les bras immédiatement sur sa grosse poitrine. Un éclair illumina la salle.

— AAARRRGGGHHHH ! Nonnnn !

Une nouvelle décharge lui brûla une fesse. Elle sauta sur place, oubliant sa demi- nudité, hurlant à se casser la voix. Son cerveau était en fusion. Un nouveau choc électrique la fit s’arc-bouter en arrière, les seins tendus. Une décharge effleura ses tétons, la secousse fut si vive qu’elle se recroquevilla sur elle-même, sans un cri, le souffle coupé. Un autre bâton toucha ses fesses dévoilées par la jupe retroussée. Un cri lui échappa, elle retomba sur le côté, une main sur les seins, l’autre entre ses cuisses. Il lui semblait qu’elle ne pourrait plus jamais bouger. Elle tremblait de tout son corps. Elle n’était plus en état de réfléchir, ni de résister.

— Vas-tu faire ce qu’on te demande, ou préfères-tu ce petit jeu ?

— C’est trop horrible ! Je... ARGHHHHHHHH !

Cette fois, l’un des diaboliques instruments effleura l’intérieur de ses cuisses. La secousse électrique irradia son ventre, comme la brûlure d’un fer rouge, fouillant son anus, son sexe.

— Oh oui, oui... Demandez, je ferai... Demandez...

Un énorme éclat de rire emplit la salle. Les « moines » riaient, se réjouissaient du spectacle qu’elle leur donnait

— Je vais vous montrer mes seins... Regardez...

Tout en pleurant, elle mit ses mains sous ses seins pour les soulever, les tripoter devant eux. Elle se cambrait, pour les faire saillir, les offrir à la vue. Elle avait incroyablement honte. Son corps tremblait encore. Malgré la chaleur, elle avait la chair de poule. Ses mamelons étaient dressés, gonflés ; près de l’un d’eux s’étalait une marque rouge qui la démangeait.

— Remonte-les, ils sont gros... Tu peux en sucer les bouts toute seule, fais-le.

— Oui, oui... Oh oui...

Comme un automate, elle souleva ses gros seins, étonnée elle-même de pouvoir les lécher aussi facilement. Jamais elle n’aurait imaginé cela. Sa langue apaisait la douleur du mamelon meurtri. Elle se tétait le bout du sein, comme un bébé. Elle s’attardait, ressentait petit à petit une chaleur diffuse dans sa poitrine. Elle profitait du bien-être qu’elle se donnait devant tous ces inconnus. Maintenant la chaleur descendait jusqu’à son ventre, pour se répandre entre ses cuisses.

— Ton cul maintenant. Nous voulons voir ton trou !

Annie hésita, mais elle ne voulait plus souffrir. Elle se redressa pour dégrafer sa jupe, lentement. Elle savait que plus elle prenait son temps, plus elle retardait l’échéance. Elle se doutait qu’on ne voulait pas simplement la regarder. Sa jupe ôtée, elle s’allongea sur le ventre. Elle faisait ce qu’elle pouvait pour serrer ses fesses, mais les globes de chair restaient naturellement écartés, découvrant son anus, sous la broussaille de poils bruns de son pubis.

— A genoux !

Annie poussa un profond soupir. Elle s’exécuta, ils pouvaient tout voir de son intimité.

— Tourne sur toi-même.

Elle le fit, serrant les cuisses au maximum. Elle entendait leur souffle qui se faisait plus court, et des soupirs. Elle sentit le petit courant d’air sur son trou du cul. Il se contractait. Elle s’attendait, à chaque instant, à ce qu’une main sorte de l’une des robes de bure pour la tripoter. Et au fond d’elle-même, elle ne savait plus si elle le redoutait ou si elle le désirait.

Ses gros seins pendaient sous elle, lourds et sensibles.

— Pose ta tête et cambre-toi au maximum.Tripote tes nichons pendant qu’on regarde ton cul.

Elle s’exécuta encore. Cela la soulageait de se toucher les seins. Elle passa ses paumes à plat, doucement, sur ses mamelons.

— Ecarte ton cul maintenant. Ouvre tes fesses encore plus !

Le contact de ses propres doigts dans sa raie lui procura une nouvelle chaleur inattendue. Elle ne put s’empêcher d’imaginer ses tortionnaires qui bandaient en la voyant ainsi, pensa aux bites raides, monstrueuses. Elle revint à la réalité, très vite. Mon Dieu, que faisait-elle ? Ils voyaient son anus, ses poils ! Et sa chatte, plus bas !

— Mets-toi un doigt dans le cul !

— Oh !

Elle allait implorer, mais la menace d’un bâton brandi devant elle la figea. Avant qu’il ne la touche, elle s’enfonça un doigt dans le trou du cul, presque entièrement.

— Fais aller et venir ton doigt dans ton cul.

Le doigt d’Annie glissa dans le conduit lisse et brûlant. C’était l’humiliation suprême, elle pleurait en silence. Mais au fond d’elle-même, elle était gagnée par une excitation nouvelle. Elle venait d’échapper à une décharge ; la douceur de la caresse qu’elle se prodiguait à elle même la calmait. Elle ne comprenait plus ce qui lui arri-vait.

— Maintenant, retire ton doigt. Suce-le.

Annie ôta son index de son anus et l’approcha de sa bouche. Il sentait très fort ; cela l’écœura. Le silence, autour d’elle, était encore plus pesant. Elle mit son doigt dans sa bouche, retenant un haut-le-cœur.

— Tourne-toi face à nous, maintenant. Très bien, écarte les cuisses, encore plus... Montre-nous ta chatte !

Annie sursauta. Cette fois, elle venait de prendre une nouvelle décharge électrique sur la cuisse. C’en était trop ! Elle ne pouvait plus supporter cela.

— Assez ! hurla-t-elle ! ARGHHHHH...

Une tige l’effleura au bas des reins. Elle tomba en arrière, hurlante, les cuisses grandes ouvertes, et se cogna la tête contre l’autel.

— Redresse-toi. Ecarte ta chatte avec tes doigts.

Elle se redressa, anéantie. Elle ouvrit son sexe, montra l’intérieur de sa fente, tirant sur ses grosses lèvres dodues.

— Mets dans ta chatte le même doigt que tu as mis dans ton cul.

Elle était prête à tout pour sortir de ce cauchemar. Jamais elle ne se serait crue capable de faire cela devant des gens. Lentement, elle enfila son doigt dans son sexe. Presque immédiatement, s’étonnant elle-même, elle constata qu’elle mouillait. Elle se sentait curieusement troublée de faire cela devant des spectateurs dont elle ne connaissait pas le visage.

Son vagin se contractait tout seul, autour du doigt qui allait et venait doucement. Une chaleur s’emparait à nouveau de son ventre et de sa chatte. Une sensation qu’elle avait ressentie quand son oncle s’était introduit en elle et l’avait dépucelée.

— Très bien. Maintenant, glisse vers le bout de la table. Les fesses juste sur le bord. Ecarte les cuisses. Parfait.

A partir de cet instant, Annie commença a avoir terriblement peur. Le jeu semblait avoir changé. L’inquiétant bruissement des robes de bure l’entourait. Une forme se mit devant elle, entre ses cuisses.

— Allonge-toi, ordonna la voix inconnue.

— Non... Soyez gentils... Laissez-moi partir... Aïe ! Non ! Plus cela ! Ça brûle...

Elle se laissa tomber en arrière, deux mains lui écartèrent les cuisses, elle se laissa faire. Le « moine » se pencha et elle sentit la chaleur de son haleine entre ses jambes. Non, ce n’était pas possible... Pas ça... Et pourtant, un contact nouveau lui donna des picotements intenses dans le ventre et le sexe. On la léchait, sur la vulve !

— Non... Non...

Deux autres mains saisirent ses genoux, pour lui maintenir les cuisses bien ouvertes. La langue de l’homme lapait son sexe. Malgré elle, elle sentait sa mouille arriver à flots, son trou se dilater. Il mordillait ses grosses lèvres, tendait la langue au maximum pour sucer les bords sensibles de son vagin, et même effleurer son anus.

— Ohhhh... J’ai trop honte... Il ne faut pas faire cela...

Elle ne voyait pas le visage de celui qui lui faisait cela, juste la capuche qui le recouvrait. Annie se cambra sous les coups de langue qui déclenchaient en elle quelque chose de violent. La langue rentrait dans son vagin, la bouche bavait entre ses cuisses.

— Ohhhhh... Il me lèche l’anus... Non ! Ne le laissez pas faire !

Pour toute réponse, elle entendit autour d’elle des rires gras. Ils se moquaient d’elle, de son attitude de jeune vierge.

— Il me met un doigt dans l’anus ! Ohhh... non !

Le doigt de l’homme la fouillait profondément. Elle n’arrivait plus à respirer, tout son corps était en ébullition, elle ne comprenait pas pourquoi ses seins gonflaient à ce point, pourquoi ses mamelons devenaient si durs. Finalement, l’homme se redressa et retira son doigt.

Elle était gluante de mouille et de salive, ça lui coulait entre les fesses. Ses coudes lui faisaient mal.

Elle se laissa aller en arrière, écarta les cuisses le plus possible. La robe de bure devant elle se souleva pour laisser apparaître une longue queue fine, au gland pointu. Et sans attendre, la bite s’enfonça en elle, jusqu’au fond de son vagin. Annie fut étonnée par la facilité avec laquelle elle la pénétrait. Et surtout par la chaleur qui envahissait son sexe, des milliers de picotements. Elle se redressa sur les coudes pour regarder entre ses cuisses la bite qui bougeait dans ses poils, dans sa fente gluante. Elle sursauta quand une main se posa sur un de ses seins pour la forcer à s’allonger. Et presque aussitôt, comme si cela avait été un signe, plusieurs mains commencèrent à la tripoter partout. On lui pinçait les mamelons, on lui caressait le ventre, on lui pinçait le clitoris pendant que la queue, entre ses cuisses, allait de plus en plus vite et fort. Elle respirait brusquement. Quand l’homme éjacula en elle, elle se redressa pour hurler.

— Non... Il ne faut pas faire cela ! ARGHHHHH...

Un bâton jaillit de l’ombre pour lui effleurer les fesses. Elle retomba et éclata en sanglots. Une autre queue prit place dans son vagin, plus courte, mais plus grosse.

— Aaarghhh !

Annie gémit quand la queue entra en elle. L’homme s’agitait, soufflant comme un phoque. Ses couilles tapaient entre les cuisses d’Annie, juste sur son cul. Elle recommençait à être oppressée. Tout autour d’elle, les moines s’étaient attroupés. Certains avaient soulevé leurs robes de bure et se masturbaient. Annie avait la chatte en feu. Les autres continuaient à la tripoter. Un spectateur, près de celui qui la baisait, passa sa main sous ses fesses pour lui introduire un doigt dans le cul. Annie se cambra. Elle soufflait fort. Le doigt fiché dans son anus s’agitait à la même cadence que la bite qui glissait en elle.

Sa peau luisait de sueur. L’odeur de son sexe lui montait aux narines, ainsi que celle des corps autour d’elle. L’homme éjacula, un autre prit immédiatement le relais et entra en elle. Cette fois, la queue était petite et fine, elle n’emplissait plus le vagin dilaté. L’homme devait se coller contre elle, pubis contre pubis, pour la pénétrer entièrement. Le sperme des deux premiers s’écoulait des bords de son vagin, au fur et à mesure que l’homme la pistonnait. Son corps ne répondait plus comme elle l’aurait voulu, comme s’il n’était plus à elle. Elle était trempée de sueur et pourtant glacée. Elle se laissait faire, allongée sur le dos, aveuglée par le rayon de lumière qui inondait l’autel. Autour d’elle, les glands boursouflés semblaient prêts à éclater. Des mains viriles faisaient coulisser les prépuces, recouvrant en cadence les queues les moins tendues. Annie prit elle-même ses seins dans ses mains pour les empêcher de ballotter sous la violence des coups de queue. Ils étaient terriblement sensibles, les bouts dressés. On ne la touchait plus. Et soudain, une bite cracha du sperme, éclaboussant son ventre. Puis une autre, puis celle qui tapait dans son con se vida, puis une nouvelle, au-dessus de son visage.

Celui qui était en elle se retira. On recommença à la tripoter, un doigt fouilla son vagin englué de foutre. On étalait le sperme chaud sur elle, sur ses seins, sur son ventre. Elle en avait plein les poils, sa chatte restait béante, ses grandes lèvres gonflées, son clitoris tendu hors de sa gaine. De profonds soupirs accompagnaient les éjaculations. Annie sentit une chaleur fulgurante envahir son ventre, à la vue des queues qui jouissaient à cause d’elle. Elle plaqua sa main entre ses cuisses. Elle avait la bouche sèche.

Puis, comme dans un rêve, les moines s’éloignèrent pour disparaître par où ils étaient venus. Annie se remit à pleurer, sans savoir si c’était dû à l’humiliation, aux souvenirs de la violence, qu’elle venait de subir ou à la terrible frustration qu’elle ressentait malgré elle. Elle ne savait plus ce qui se passait dans son corps meurtri. Deux hommes apparurent et la soulevèrent dans leurs bras, pour l’emmener hors de la vieille chapelle. En passant dans le chemin qui la menait à l’hôtel, elle tourna la tête en entendant des voitures démarrer. De loin, elle vit une fille, habillée en serveuse, comme elle peu de temps auparavant, qui récupérait les robes de bure et regardait les hommes partir dans leurs voitures respectives. Il n’y avait que des grosses cylindrées, des voitures de riches.

Sa peau la tirait sur le ventre, les seins, le pubis. Le sperme s’échappait encore de son trou béant. Elle recommençait à avoir honte, à vouloir mourir. On la ramenait dans l’hôtel. Le cauchemar allait s’arrêter, on la laisserait tranquille, pour toujours. Pourquoi lui faisait-on tout cela ? Elle était trop jeune, trop innocente pour ces jeux. Elle pensait à sa mère, qui la croyait à l’abri de tous les dangers. Et soudain l’horrible question lui vint, comme un éclair. Savait-t-elle tout cela ? Ses parents l’avaient-ils fait exprès ? Elle éclata en sanglots, secouée de convulsions. Non, cela n’était pas possible.

CHAPITRE IV

Annie était debout, au milieu de la salle de bains, au rez-de-chaussée de l’hôtel. Entièrement nue, devant sa tante et Sabrina, nues elles aussi. On lui avait retiré ses bas noirs, mais le collier aux pointes intérieures était toujours fixé à son cou. Elle avait imploré sa tante de la laisser partir. Pour toute réponse, la grande blonde avait donné un coup sec sur la laisse et les pointes s’étaient fichées dans la chair tendre de son cou. Annie, de toute façon, ne possédait plus assez de force pour tenir tête aux deux femmes. Elle s’était sentie vaciller en découvrant le sang à son cou.

Tante Brigitte s’approcha d’elle, pendant que Sabrina faisait couler l’eau au lavabo. Elle fit glisser ses mains sur les gros seins d’Annie. Cette dernière, incapable de bouger, les bras ballants, se laissa faire. Le sperme de tous les « moines » avait séché sur sa peau, laissant des plaques brillantes. Çà et là, les traces des coups s’estompaient. Brigitte soupesa les seins lourds, gratta du bout de l’ongle les mamelons qui se dressèrent immédiatement.

— Tu as de beaux nichons. Tu vas faire un malheur, ici.

Annie posa les yeux sur la poitrine de sa tante. Elle la trouvait obscène, trop grosse, trop lourde. Dans la petite pièce, les odeurs des trois femmes se mélangeaient. Transpiration, parfum, savon. Annie se laissa tripoter, pendant que Sabrina, armée d’un gant enduit de savon, lui lavait les fesses, lui entrouvrant les cuisses pour nettoyer le mieux possible son sexe. Le savon piquait. Elle s’en fichait. Plus rien ne semblait avoir d’importance.

— Et mes seins, comment les trouves-tu ? Touche, n’aie pas peur...

Brigitte lui prit la main pour la coller sur l’un de ses seins. Annie fut surprise par le contact des globes de chair moite, fermes et moelleux en même temps. Très vite, pourtant, elle cessa de les toucher, voyant les mamelons qui se dressaient. Sabrina lui essuyait la vulve, accroupie derrière elle. Elle passait la serviette entre ses fesses, mettait du talc dans la paume de sa main pour masser le sexe endolori. L’adolescente avait l’impression que son corps tout entier était anesthésié. Pourtant, elle frissonna en sentant les doigts talqués s’insinuer entre ses grosses lèvres, effleurer son trou vaginal. Elle était étonnée de ne plus avoir mal, juste un léger picotement dans son ventre.

Elle se regarda dans la grande glace murale, pendant que Sabrina lui remettait aux pieds une paire de chaussures à talons hauts. Brigitte la lavait, maintenant. Avec le gant, elle nettoyait le ventre, les seins, du sperme collé qui lui tirait la peau et la démangeait.

Le reflet, dans la glace, lui montrait une femme très jeune, cambrée par les talons hauts, aux longues cuisses, au triangle pubien fourni, aux seins bien plantés. Annie fut étonnée par son propre visage, curieusement reposé, encadré par ses longs cheveux noirs qui tombaient sur ses épaules. Brigitte la séchait, à l’aide de la serviette éponge.

— Je voudrais m’habiller... Sortir d’ici. S’il te plaît... Oohhhh.

Tante Brigitte n’avait pas attendu la fin de la phrase pour tirer sur la laisse, d’un coup sec. Les pointes du collier meurtrirent à nouveau son cou. Annie ne voulait pas que le cauchemar recommence. Jamais elle ne s’était sentie aussi humiliée. Elle regarda autour d’elle, cherchant en vain une possibilité de s’échapper. De grosses larmes coulèrent sur ses joues. La douleur nouvelle n’y était pour rien, c’étaient des larmes de rage, de colère.

— Tu me suis, maintenant. Si tu restes près de moi, le collier ne te fera pas de mal. Dans la chapelle, nous avons donné du spectacle à certains clients. Il est temps que tu connaisses tes collègues.

Brigitte entra la première dans la grande cuisine, pleine de monde. Presque toutes les serveuses étaient présentes, il y avait aussi des hommes qui la regardaient, assis sur la table centrale, sur des sièges. Il y en avait même par terre, dans un coin, un couple en train de s’embrasser, la fille tenait la bite de l’homme dressée hors de sa braguette, déposant de petits coups de langue sur le bout mauve et gonflé.

— Voilà la troupe, où est Anita, les filles ?

— Au 21... avec les deux gouines, madame, dit une petite grosse.

Ils regardaient Annie qui ne savait plus où se mettre, au comble de la honte. Certains sifflèrent d’admiration en regardant son corps nu, d’autres firent des remarques sur son pubis si poilu et brun, ou encore sur ses gros seins. Les filles portaient toutes la tenue qu’on l’avait forcée à endosser à son arrivée, les hommes étaient en pantalon noir, chemise blanche et nœud papillon. Un jeune garçon, dans un coin, regardait plutôt Brigitte, mais les autres ne s’intéressaient qu’à Annie.

— Qui veut être le premier à lui apprendre à sucer une bite ?

Immédiatement, tous les doigts masculins se levèrent.

— Mario, tu seras le premier. Tu as été le plus rapide, comme toujours.

Un jeune homme se leva, tout fier. Il n’était pas plus vieux qu’Annie, petit et mince, le visage bronzé. Ses cheveux noirs et épais étaient taillés en brosse.

— Super ! Mais il faut que je pisse, avant. J’tiens plus.

— Je t’aide ! cria une fille blonde en se précipitant vers lui.

— Oh non, je ne veux pas faire cela, gémit Annie entre ses dents.

La fille sortait le sexe mou du garçon, un membre court mais gros. Elle tira sur le prépuce, pour mettre le gland mauve à l’air, pressa la bite qui commençait à grossir. Elle tenait maintenant la queue au-dessus du lavabo, et poussa un cri de joie en voyant l’urine s’échapper du méat et éclabousser l’émail. Annie sentit l’odeur de la pisse du jeune garçon. Elle se retourna vers Brigitte, les yeux emplis de larmes.

— Oh non... Par pitié... Je ne peux faire cela ! Je ne veux pas le lécher. Pas là... Il urine... Regarde.

Brigitte tira d’un coup sec sur la laisse et lui ordonna de se baisser. Annie tomba à genoux, décidée à ne pas céder. Elle en avait trop enduré, il fallait que cela cesse, définitivement. Les hommes la fixaient en silence. Plusieurs filles étaient en train de lécher les queues raides, dressées hors des braguettes. Elles n’étaient pas toutes de la même taille, lui rappelaient celles qu’elle avait vues autour d’elle, dans la chapelle en ruines, et qui avaient craché leur sperme sur elle. Annie ne pouvait détacher les yeux de la fille qui secouait la bite du jeune garçon, au-dessus de l’évier.

— Mains derrière le dos, Annie !

— Oh non... Pas cela... Je suis déjà nue devant eux... ARGHHHHH...

Elle vit la cravache dans la main de sa tante. Ça recommençait. Elle prit un coup sur les seins, sur le téton déjà meurtri. Elle éclata en sanglots, de honte et de douleur. Personne n’allait venir à son secours. Elle mit finalement ses mains derrière elle. Tout de suite, Sabrina lui attacha les poignets avec des menottes. A genoux, Annie vit le jeune Mario avancer vers elle.

— Allez, suce-moi, et vite, avec cœur...

Brigitte prit la queue entre ses doigts et l’agita sous le nez d’Annie. De l’urine en coulait encore, des gouttes qui tombaient sur le corps nu de l’adolescente. Autour d’elle, les couples continuaient comme si de rien n’était. Les filles tripotaient les garçons, l’une d’elles, une grosse brune, avait posé son postérieur imposant sur la table et écartait les cuisses pour qu’une autre fille vienne la lécher.

— Vous êtes des dingues, je ne veux pas ! Tante Brigitte... par pitié... Arghhhhhhh !

La cravache cingla une nouvelle fois sa poitrine nue. Elle hurla de douleur. La tante leva le bras et un autre sifflement se fit entendre. Clac !

— ARGHHHHH... Ohhhhhh...

Plus Annie criait, plus la bite de Mario devenait longue et dure. La poitrine et le ventre de la jeune fille étaient zébrés de marques rouges. Les pointes de ses seins étaient tendues, tuméfiées. Elle suait, pleurait.

— Tu vas sucer ?

— Oh non... Aie !

Brigitte tapa plus fort. Annie était secouée de convulsions, elle pleurait, personne ne venait à son aide. Au contraire, certains hurlaient de joie à chaque coup de cravache.

— Demande-moi de sucer Mario.

La cravache s’abattit sur elle avant qu’elle ne réponde. Ses chairs étaient à vif, elle allait s’évanouir. Brigitte s’en rendit compte. Le visage de sa nièce devenait livide. Elle la tira par les cheveux, lui donna une paire de gifles et redemanda :

— Dis que tu veux sucer Mario.

Le cauchemar continuait. Annie se redressa, faisant saillir, bien malgré elle, ses seins meurtris. Les menottes dans le dos lui coupaient les poignets.

— Oh oui... Je veux sucer Mario.

— Tu vas avaler son sperme ? demanda Brigitte en levant le bras.

— Oh oui... Boire tout...

— Alors vas-y.

La queue de Mario était raide. Courte mais épaisse. Annie entrouvrit ses lèvres tremblantes et le sexe glissa sur sa langue, rentrant entièrement, jusqu’au fond de sa gorge. Elle sentit l’odeur de sueur dans les poils pubiens du jeune homme, la chaleur des couilles poilues contre son menton. En pressant la queue contre son palais, elle sentit un goût amer, celui des dernières gouttes de pisse. Mario lui attrapa les cheveux, pour forcer sa bouche à aller et venir le long de son membre. Il tapait sur sa glotte, au fond de sa gorge. Les autres se suçaient, ou baisaient, autour d’eux, émoustillés par le spectacle. Brigitte détacha les mains d’Annie.

— Touche-lui les couilles.

Comme une automate, elle prit les couilles du jeune homme. Elle en touchait pour la première fois.

— Soulève-les, passe le bout de ton doigt entre son cul et ses couilles.

Annie s’exécuta. La queue glissait toujours entre ses dents. Elle vit Brigitte passer derrière le jeune homme. Sous les couilles, c’était encore plus poilu. Du bout du doigt, elle alla jusqu’au trou du cul de Mario qui écarta les cuisses un peu plus. Entre les poils, elle devina que c’était l’anus qu’elle venait d’effleurer. La chair était plus tendre, lisse, humide. Soudain Mario se cabra et poussa un petit cri qui se transforma en soupir. Le cœur d’Annie se mit à battre plus fort. Quelque chose de mouillé, de chaud venait de passer sur son doigt, pour frissonner sur le trou du cul de l’homme.

— Ouais, Brigitte ! Lèche-lui le cul, à Mario, il adore cela ! cria une fille, au fond de la pièce.

Annie ne pouvait croire que sa tante suçait l’anus d’un homme. Comment pouvait-elle y prendre du plaisir ? Elle retira vite son doigt pour toucher les couilles devenues dures et remontées à la base du membre. Cette pensée déclencha une vague de chaleur dans tout son corps qu’elle ne contrôlait pas. Soudain Mario la prit par les cheveux, sauvagement, pour la forcer à gober la totalité de sa queue. Elle ne pouvait plus respirer. Il éjacula, se vida de son jus gluant au fond de sa gorge. Elle dut avaler pour ne pas étouffer. Brigitte était près d’elle, et lui pinçait le clitoris. Elle sursauta. A son grand étonnement, le goût du sperme n’était pas si désagréable. C’était épais, chaud, gluant, et surtout cela ne s’arrêtait pas de sortir en jets drus, saccadés, et la queue sursautait dans la bouche d’Annie.

Finalement Mario retira sa queue qui redevenait molle. Du sperme s’en écoulait encore, tombant sur les seins rougis de l’adolescente. Annie ne savait plus que faire. Brigitte se mit à genoux près d’elle et tira Mario par la queue, sans quitter la raie des fesses d’Annie qu’elle tripotait devant tout le monde. Cette fois, elle passa sa paume à plat entre les cuisses, sur la fente, doucement, tout en aspirant la bite molle de Mario, pour la presser des dernières gouttes de son jus. Annie était choquée d’assister à cela d’aussi près. Le nez de Brigitte était écrasé dans les poils touffus du jeune homme, elle reniflait bruyamment en suçant la bite grasse.

Brigitte arrêta de toucher Annie qui se surprit à le regretter. Elle ne comprenait pas, elle sentait couler sa mouille entre ses cuisses, son sexe la picoter, et son clitoris la démangeait incroyablement. Elle regardait Brigitte donner de grands coups de langue sur les couilles de Mario et l’enviait presque, malgré la honte qui revenait, l’envie de fuir.

— Tu es le meilleur, Mario... C’est ta jute qui a le meilleur goût... Pas vrai, les filles ?

Un oui s’éleva dans la pièce. Annie reprenait petit à petit conscience, il fallait qu’elle parte, qu’elle se lève et prenne la fuite.

— Cette fille a tout à apprendre, dit Mario.

Annie avait mal aux genoux. Elle demanda à sa tante de pouvoir se relever. Au lieu de cela, Brigitte lui ordonna de s’allonger sur la table, les fesses au bord. Annie s’exécuta sans dire un mot. Ainsi installée, elle ne pouvait pas serrer les cuisses et offrait son sexe à la vue de tous. Un gros garçon s’avança, la queue à la main, une bite courte et grasse, bien raide.

— A moi, maintenant.

— C’est d’accord, Serge, dit Brigitte en riant.

Annie serra les dents en sentant la queue rentrer en elle si facilement. Maintenant on savait qu’elle était excitée, dilatée, trempée. D’ailleurs, le gros Serge ne se privait pas pour donner son avis sur le côté accueillant de sa chatte poilue. Il donnait des coups de plus en plus forts, ses couilles cognaient entre les fesses d’Annie. Brigitte restait près d’eux, regardait la queue glisser entre les cuisses de sa nièce, ne pouvait s’empêcher de lui toucher les seins.

— Tu vas aimer le cul. Il va falloir !

— Elle l’aime déjà. Tu verrais comme elle se contracte autour de mon zob... Putain, je vais pas tarder à balancer la purée ! J’aime les filles comme ça, elle sent la pisse...

Le ventre du gros type reposait sur le pubis d’Annie, chaque fois qu’il entrait à fond. Il la tenait par les cuisses, les doigts crispés sur la chair tendre. Annie ne supportait plus les coups de queue qui faisaient sursauter ses seins en rythme, et elle ne pouvait s’empêcher de les tenir à deux mains, tellement ils étaient sensibles après les coups de cravache qu’elle avait reçus. Ses tétons ne dégonflaient pas.

— Laissez-moi toute seule... Laissez-moi partir...

Brigitte ne l’écoutait pas. Elle regardait entre ses cuisses la bite raide qui allait et venait entre les grandes lèvres tuméfiées. Elle tenait d’une main sa cravache, de l’autre elle se pinçait le clitoris, ou le bout d’un sein. Annie, malgré son calvaire, ne pouvait s’empêcher de penser que sa tante était belle et encore bien faite. Elle s’étonnait de constater cela maintenant, alors que peu de temps auparavant, elle trouvait ses seins obscènes, son visage trop dur. Elle ne pouvait quitter des yeux la touffe blonde de Brigitte et surtout son clitoris, bien plus grand que le sien et qui dépassait des poils, au sommet de la fente.

— Dis-lui de retirer ses mains, je veux voir ses nichons.

— Retire tes mains, Annie !

— Non, ils me font mal...

Le bras se leva, elle ôta ses mains avant que la cravache ne lui frappe le ventre. Le gros en profita pour les saisir, les malaxer. Ils étaient rouge vif, les doigts faisaient mal à Annie. On lui pinçait les mamelons, elle poussait de petits gémissements de douleur. Brigitte s’éloigna pour s’approcher d’un garçon seul dans son coin, qui regardait la scène. Brigitte lui ouvrit la braguette, sortit une petite queue molle et joua avec. Très vite entre ses longs doigts, la queue devint raide, mais à peine plus grande.

Soudain, une grosse voix rauque s’éleva dans la pièce. Annie tourna la tête et vit son oncle rentrer suivi par Mélanie, la fille brune.

— On s’amuse, ici ! Alors, elle fait des progrès, la petite, on dirait...

Comme s’il redoutait l’oncle Jack, le gros Serge retira sa bite toujours raide du con d’Annie. L’adolescente sursauta. Son vagin se contractait.

— Tu pouvais rester, Serge, j’y ai déjà goûté...

— Oh, baisez-la devant nous, monsieur Jack ! demandèrent les filles.

Annie ne pouvait le croire. Tout de suite, Mélanie se déshabilla, puis, à genoux, elle baissa le pantalon de l’oncle et son slip, avant d’enfourner la terrible queue dans sa bouche. Devant les autres qui tapaient des mains en rythme, Mélanie faisait tourner sa langue autour du gros gland, mordillant le méat sous les yeux de tous.

Ils se tripotaient en admirant la queue énorme d’oncle Jack. Les filles se frottaient contre ses bras, d’autres s’agenouillaient tout près pour avoir leur ration. A la grande déception de Mélanie, il ôta sa pine de sa bouche pour la mettre dans celle d’une grosse brune aux seins lourds. Mélanie tourna les yeux vers Annie pour lui faire un sourire.

— Oh, j’aimerais bien qu’elle me suce, la nouvelle...

— Mélanie a raison, dit Brigitte en se frottant du plat de la main entre les cuisses. Il faut apprendre à Annie autre chose. Elle n’a pas encore sucé de fille.

— Oh oui, oh oui !

— Oh non, soupira Annie.

Brigitte monta sur la table, l’enjamba. Annie voyait, entre ses cuisses écartées, la chatte aux poils collés par la mouille. Le clitoris était dressé. Mélanie se leva, Annie la vit s’approcher, ses gros seins dansaient devant elle, sa touffe de poils noirs couvrant son pubis. Brigitte se mit à quatre pattes au-dessus d’Annie. Ses seins effleuraient ceux de sa nièce et Annie sentait son odeur forte. Encore une fois, une chaleur s’empara de son ventre, quand leurs mamelons se touchèrent. Jack repoussa la grosse brune, dédaigneux.

— Oh oui, salope, lèche-moi bien le cul... Ouais, comme cela, dit Brigitte. Regarde, Jack chéri, sa langue rentre dans mon trou du cul...

Annie ne voyait rien, elle entendait des bruits de succion, derrière Brigitte. Jack regardait la scène en faisant coulisser la peau charnue de son prépuce sur le gland luisant de la salive. La brune était retournée se faire lécher la chatte par un grand type mince au visage en lame de couteau. Les couples s’étaient reformés, aux quatre coins de la pièce.

— Grimpe là-dessus avec moi, Mélanie, ordonna Brigitte.

La brune s’exécuta en vitesse, enjamba Annie, en faisant face à Brigitte. Les deux femmes s’embrassaient devant tout le monde, sous les cris d’excitation de ceux qui étaient restés près de la table. Mélanie tripotait les seins laiteux de Brigitte. Au-dessus d’elle, c’était la chatte brune de Mélanie qu’Annie pouvait voir. Une fente aux lèvres grasses, qui dépassaient à peine de la broussaille de poils bouclés collés entre eux par la mouille. Une odeur de pisse, de cul, vint au nez d’Annie. Elle eut un haut-le-cœur, tourna la tête vers son oncle, mais celui-ci avait pris place sur un siège, tout près, et regardait les deux femmes tout en se faisant téter le gland par une rousse au corps constellé de taches de rousseur et aux petits seins pointus.

— Tenez-lui les bras, les mecs, ordonna Brigitte.

— Oh non, ma tante... ! Je ne veux pas ! J’ai tout fait, mais pas cela... Je ne veux pas sucer une femme !

Mais elle avait beau crier, épuiser ses dernières forces, on la tenait ferme, on la clouait sur la table, on lui tirait les bras, on lui écartait les cuisses, on maintenait ses jambes avec force. Brigitte ordonna à Mélanie de s’asseoir sur son visage, Mélanie était en sens inverse de la jeune fille. Sans attendre, elle écrasa sa chatte trempée sur le visage de l’adolescente, étouffant, son cri de dégoût. Le nez d’Annie était contre l’anus odorant de la brune, les poils rentraient dans ses narines. A nouveau, elle eut un haut-le-cœur. La chatte sentait la pisse et la sueur, le cul.

— Lèche-la ! hurla Brigitte.

— C’est dégoûtant... Je vais vomir... balbutia Annie.

— Il faut la forcer, dit Mélanie.

— AAARRRGGGHHHHH...

La cravache frappa le clitoris d’Annie. Elle tenta de se débattre, en vain. Les hommes et les filles la tenaient fermement. Mélanie releva un peu son cul, pour la laisser respirer. Annie tourna la tête et poussa un nouveau hurlement en voyant un garçon qui frottait le bout de son gland dans ses poils, sous son bras. Elle allait mourir, son cœur battait trop fort, son clitoris la brûlait. Mélanie écrasa de nouveau son sexe mou et gluant contre sa bouche, la chair humide l’empêcha de crier. La cravache la cingla encore.

CLAC ! Annie se cambra sous la douleur, le corps entier secoué de convulsions. Toutes les douleurs anciennes, celles des coups de cravache, des chocs électriques, se réveillaient d’un coup. Elle eut l’impression que son corps n’était qu’une plaie ouverte.

— Tu la lèches ? demanda Brigitte.

— Oui... murmura Annie, dans les poils visqueux.

Elle ouvrit la bouche, les grandes lèvres poisseuses touchèrent sa langue. Elle aspira la chair gluante. Mélanie se dandinait de plaisir, poussait des petits cris aigus. Les autres faisaient silence autour d’eux. Annie était prête à tout, ne voulait plus de coups. L’odeur de Mélanie devenait de plus en plus forte. Le sexe gonflé lâchait ses sécrétions amères.

— Lèche son cul, ordonna Brigitte.

— Oh non... ARGGHHHH !

La cravache eut raison de son sursaut indigné. Elle avait honte, ne distinguait plus rien, aveuglée par ses larmes. Elle tendit le cou en arrière, Mélanie écarta ses fesses pour lui faciliter la tâche. L’anus se dilatait, sous les coups de langue d’Annie. L’horrible odeur devenait plus puissante, Annie ne sentait plus rien, même pas le sperme s’échappant de la queue du garçon qui se branlait dans son aisselle. Le bas de la fente de Mélanie glissait sur son menton. Annie haïssait Mélanie, à cet instant.

— Hummmm... C’est bon... Je vais jouir ! Je vais jouir ! criait la fille.

Annie espérait qu’elle allait jouir vite, la laisser tranquille, enfin.

— Frappe-moi, Brigitte ! Cravache-moi les seins, le ventre !

Annie n’en croyait pas ses oreilles. La fille qu’elle suçait demandait à être frappée ! Aussitôt, le sifflement de la cravache se fit entendre. Instinctivement, Annie contracta tout son corps, habituée à ce que cela soit pour elle. Mais le cuir marquait les seins de Mélanie.

— Plus fort ! Plus fort !

Mélanie écrasait de plus belle sa chatte gluante sur la bouche de la jeune fille.

— Annie... mets ta langue dans ma chatte ! Ohhhh...

La fille criait de douleur et de plaisir en même temps. Il fallait que cela finisse. Annie tira la langue au maximum, en pointe, et l’insinua dans le trou béant. La sensation était nouvelle. L’intérieur était chaud, encore plus que la vulve. Le sifflement se fit entendre encore, et le claquement de la mèche sur les seins de Mélanie.

— AARRGGHHHH... Je jouis... je jouis !

Annie sentit sur sa langue un nouveau goût plus amer, de nouvelles sécrétions plus aigres. La chatte se gonflait contre sa bouche, Mélanie lui écrasait le visage, cambrée pour recevoir les coups, aller au-devant d’eux. Elle poussait des cris en s’agitant, barbouillant le visage d’Annie de flots de mouille. Annie poussa un soupir quand elle se redressa, la libérant de son poids. Mais quelque chose se glissa entre ses cuisses.

— Pas ça...

C’était Jack, il était debout, entre ses cuisses. Brigitte repoussa Mélanie, et se tourna vers son mari.

— Ouais, prends-la, cette petite salope... Je vais te sucer en même temps...

Brigitte s’allongea, en sens inverse, sur sa nièce. Son ventre sur la poitrine d’Annie, ses seins sur le ventre de l’adolescente, sa vulve contre son menton.

— Oh non... Vous êtes fous !

Mais on ne l’écoutait pas. Déjà la bite d’oncle Jack entrait dans son con. Et tante Brigitte frottait sa vulve contre sa bouche, pendant qu’elle lui suçait le clitoris, pour ensuite tendre le cou et lécher la queue qui pénétrait lentement.

L’odeur ressemblait à celle de Mélanie, mais Brigitte devait se parfumer la chatte, car une senteur de lavande se mêlait aux effluves épicés du trou rose béant. Juste au-dessus de son visage, Annie vit Mélanie lécher le cul de Brigitte. Un silence pesant régnait dans la pièce. Ils regardaient tous la scène, avec un respect qui s’imposait quand le patron et la patronne baisaient. La langue de Mélanie léchait l’anus de Brigitte, sa salive coulait sur le visage d’Annie. Brigitte se cabrait, mordillait le clitoris de sa nièce. Une chaleur terrible s’empara du sexe d’Annie. Elle se contracta autour de la bite énorme qui poussait en elle. Elle poussa un gémissement inattendu. Mélanie arrêta de sucer le cul de Brigitte pour la regarder. Elle souleva les fesses de la tante pour embrasser Annie sur la bouche. Celle-ci ouvrit immédiatement les lèvres et la langue entra, fouillant sa bouche comme la verge fouillait sa chatte. Des sensations inconnues l’emplissaient, elle oubliait tout, l’endroit où elle se trouvait, les coups, les spectateurs. Jamais on ne l’avait embrassée comme cela, doucement, presque tendrement. Brigitte lui tétait le clitoris, le nez dans ses poils, mordillait le petit appendice de chair tendue, incroyablement excité.

— Lèche ta tante, elle ne demande que cela... Tu en as envie, hein ?

— Oui, soupira Annie.

Elle disait vrai cette fois ; on ne la forçait plus. Mélanie fit signe aux autres de la lâcher. Instinctivement, Annie empauma les deux fesses de sa tante pour les séparer et lécher l’anus entrouvert. L’odeur était âcre et elle s’en fichait. Bien au contraire, quelque chose éclatait dans son ventre, il fallait qu’elle se libère. Son con avalait le gros sexe d’oncle Jack, se contractait sur le membre gorgé de sang. Elle voulait qu’il cogne plus fort, pousse ses organes, au fond, avec plus de violence. Elle sentait les couilles qui tapaient sur son anus. Elle darda sa langue dans la chatte de sa tante, le nez écrasé sur le cul dilaté. Elle était en nage, l’odeur du cul l’enivrait. Elle poussa un cri aigu quand son ventre se crispa. Elle avait un orgasme, sans savoir ce qui lui arrivait. Elle se cogna la tête en arrière.

A peine son plaisir passé, une nouvelle chaleur s’empara de son ventre et de ses seins. Brigitte était descendue de la table et lui tripotait les nichons, tirait sur les tétons devenus durs. Annie se cambra et poussa un autre râle quand elle sentit la queue énorme se vider en elle, s’agitant vigoureusement dans son vagin.

Elle eut un orgasme fulgurant qui lui coupa le souffle. La queue se cabrait en elle, répandait son jus brûlant. Elle aurait voulu toucher les couilles qui frappaient son cul, les sucer. La bite ressortit enfin. Annie ne pouvait plus bouger, paralysée par l’émotion trop forte. Elle pleura sans savoir pourquoi.

— Toi, tu caches bien ton jeu ! siffla Brigitte.

La tante s’accroupit au-dessus de son visage.

— Voilà ta récompense, petite salope.

— Ohhhhh ! Nonnnnn !

Brigitte lui pissait dessus, visant son visage. Les autres éclatèrent de rire en voyant Annie s’agiter pour échapper à la pisse qui lui piquait les yeux, rentrait dans son nez.

— Salauds ! Salauds ! hurla Annie.

Un nouveau coup de cravache la fit taire. Le cauchemar n’était pas terminé. Elle avala malgré elle, l’urine aigre qui lui donnait envie de vomir.

— Pourquoi ? Pourquoi ? hurla-t-elle, désespérée.

Elle reçut un nouveau coup de cravache.

CHAPITRE V

A la minute précise où Annie entra dans le break, elle comprit qu’elle avait fait le mauvais choix.

C’était la nuit la plus noire, on l’avait laissée seule dans sa chambre. Elle avait enfilé un tee-shirt et une jupe courte, sans culotte ni soutien-gorge. Elle n’aurait pu supporter des sous-vêtements sur ses fesses et ses seins meurtris. Les blessures sur ses tétons la brûlaient. Elle n’avait pris que son petit sac à main, pour traverser le hall désert de l’hôtel et prendre la fuite. Cela faisait plus de deux heures qu’elle marchait, longeant la longue route par laquelle elle était arrivée, se tordant les pieds sur chaque caillou, chaque branche cassée. Le break de marque allemande était passé et s’était arrêté.

— Que fais-tu dans la nuit, à te promener comme cela, ma belle ? demanda l’homme en refermant la portière sur elle.

— Je... Mon vélomoteur est tombé en panne... Je vais à Gap...

L’haleine de l’homme sentait l’alcool et le tabac. Il était massif, il avait tout de la brute, une barbe naissante, une casquette sur la tête, un ventre proéminent, une carrure de géant. Il démarra nerveusement, faisant crisser ses pneus sur le bas-côté.

Annie n’avait pas besoin de le regarder pour deviner qu’il l’examinait du coin de l’œil, tout en conduisant. Maintenant, elle savait ce qui se passait sous le crâne des hommes, il n’y avait pas de raison que celui-là échappe à la règle. Elle commençait déjà à regretter de ne pas avoir mis un pantalon, même si cela avait été insupportable sur ses blessures. La jupe trop courte dévoilait une grande partie de ses cuisses, même si elle tirait dessus. Et sous son tee-shirt, le bout de ses seins sensibles pointait ; irrité.

— Tu as vu derrière, ma poule ? Pas mal, hein ?

Annie tourna la tête et retint un hurlement. Un cadavre de sanglier, les yeux vitreux, la langue pendante, reposait à l’arrière du break. Il baignait dans son sang, sur une vieille couverture.

— Je suis tenace... Quand je veux quelque chose. Celui-là, il est monté haut, et dans le coin, il y en a peu. Je l’ai traqué... longtemps.

Il continua à parler, souvent de façon incohérente, de son exploit, de politique, de tout et de rien. Annie ne prêtait aucune attention à ce qu’il racontait. Elle ressentait une terrible fatigue. Il avait mis le chauffage, alors que la nuit était chaude et humide. Son odeur de sueur et son haleine fétide se mêlaient à la puanteur de la bête morte. Annie tenta de baisser un peu sa vitre. En vain.

— Inutile, cette porte est rouillée, la glace ne descend plus... Et une fois fermée, on ne peut l’ouvrir que de l’extérieur...

Il agitait devant lui l’une de ses mains poilues, pendant que de l’autre, il tapotait des doigts sur le volant, nerveusement.

Après un long silence, Annie commença à se sentir mieux. L’homme ne voulait, apparemment, que discuter. Mais quand l’une des mains lâcha le volant pour se poser sur sa cuisse nue, elle retint un cri et sentit un frisson horrible parcourir son corps. Simultanément, la voiture fit une embardée pour entrer dans un chemin de terre et s’immobiliser.

— Non... Il ne faut pas faire cela, je suis jeune...

La main restait sur sa cuisse, palpait sa chair, au-dessus du genou. Il s’était tourné vers elle. Il transpirait énormément, le visage rouge vif, les yeux brillants.

— Pourquoi me dis-tu que tu es jeune ? Pour m’exciter un peu plus ? Je ne pensais à rien de particulier, en posant ma main là...

— Mais vous vous trompez... J’ai dit cela comme ça...

Un long silence s’installa. Ils se regardaient sans dire un mot. Annie tentait de retenir la main qui voulait glisser plus haut. Mais l’homme était fort, et il lui faisait peur. Soudain il ôta sa main pour pointer son index en direction des seins d’Annie.

— Je suis sûr que tu ne portes pas de soutien-gorge, là-dessous...

Des larmes montèrent aux yeux d’Annie. Sa bouche tremblait, prise d’un tic nerveux qu’elle ne pouvait contrôler. Elle voulait filer, laisser ce dingue et son sanglier. Fuir dans la nuit.

— Laissez-moi descendre, trouva-t-elle la force de dire, en tentant de prendre un air menaçant.

Mais l’homme ne sembla pas en tenir compte.

— Pas de quoi se mettre en colère, mignonne. C’est très bien, j’aime les filles qui n’en mettent pas. C’est un peu comme si elles disaient aux hommes « je suis prête, venez me baiser. »

Sans lui laisser le temps de répondre, il pinça le bout du sein d’Annie, tira dessus, le fit rouler entre ses doigts. Elle hurla de peur plus que de douleur. Il continua à la triturer, sadiquement ; elle était paralysée sur son siège. Mais quand il lui lâcha le sein pour se pencher sur elle, sa vilaine bouche aux lèvres brillantes en avant pour l’embrasser, elle tenta d’ouvrir la portière, en vain. L’homme éclata d’un rire gras, en la voyant se démener inutilement. Il était excité par tous les trésors qui l’attendaient, sous les vêtements légers de la fille.

Le cœur d’Annie battait plus fort. Elle avait la chair de poule. Il venait de sortir un grand coutelas de chasse à la lame étincelante de sa poche. Il l’agitait devant ses yeux horrifiés.

— Ecoute-moi bien. Tu sais ce que c’est ? C’est pour ouvrir les sangliers, alors j’ai un marché à te proposer. Tu rentres à pied... ou tu me fais plaisir... Choisis...

Annie n’arrivait pas à prononcer un mot. Elle regardait, fascinée, la lame menaçante. L’homme souriait d’une façon hideuse. Il était fou, c’était sûr ! Elle imaginait les pires choses, qu’il pouvait la tuer, la découper sauvagement, là, dans sa voiture, sans que personne ne vienne à son secours. Les yeux d’Annie exprimaient la terreur la plus abjecte.

— S’il vous plaît... Rangez ce couteau. Je déteste les couteaux... Je ferai ce que vous voulez, tout... Je serai gentille avec vous. Mais rangez ce couteau...

Elle lui parlait d’une voix douce, implorante, alors qu’elle avait envie de hurler. L’homme souriait toujours. Lentement, il rangea la lame dans sa poche.. Il lui dit qu’elle pouvait avoir confiance en lui. Il avait pris une voix sucrée.

— Il n’y a pas de raison qu’on ne s’entende pas...

— Merci monsieur... Vous êtes... gentil.

Elle sanglotait de soulagement. Il se rapprocha pour se coller contre elle. Tout de suite, il glissa sa main sous la jupe. Elle ne bougeait plus, le laissait faire, espérant que tout cela allait se passer très vite. Elle regrettait tout à coup de s’être enfuie de l’hôtel. Les doigts de l’homme glissaient entre ses cuisses. Elle devait se laisser faire, il fallait qu’elle ne dise rien, si elle ne voulait pas mourir. Il lui pinçait les grosses lèvres, tirait dessus pour les séparer, et pouvoir glisser son gros doigt boudiné dans son vagin. Il semblait ne plus penser qu’à ce qu’il faisait. Annie était presque heureuse d’être si attirante, aux yeux de l’homme, de lui faire oublier le couteau. Il l’avait rangé. Il fallait être gentille, lui donner ce qu’il voulait, pour qu’il la laisse partir.

Elle écarta les cuisses, lentement, d’elle-même. S’il fallait en passer par là, mieux valait que cela aille très vite. Jamais elle n’avait eu aussi peur. Elle sentit l’odeur de sa chatte, qui venait d’entre ses cuisses ouvertes. L’homme souleva sa jupe, regarda les longues cuisses, penchant la tête pour renifler, lui aussi, le parfum de ce con de jeune fille.

— Putain, il y a longtemps que je n’ai pas senti une chatte si...

Il avait les yeux injectés de sang, de grosses gouttes de sueur coulaient le long de ses tempes. Il se passa sa langue sur ses lèvres, soudain pressé de goûter à cette belle brune.

— Vous... Soyez gentil...

Elle avait la voix chevrotante, et un mal fou à calmer sa peur. L’homme tripotait ses grandes lèvres, les faisait rouler entre ses gros doigts aux ongles sales.

— J’aime les filles avec des lèvres comme ça... avec une chatte dodue. Ton odeur me rend dingue, ma poule... Ecarte encore plus, que je sente ton cul !

Elle s’exécuta avec difficulté, souleva les cuisses, tira avec ses pouces sur la naissance de ses fesses. L’odeur de son cul lui vint au nez, obscène. Lui aussi sentait ce cul rose, aux bords distendus par les tiraillements qu’elle lui infligeait.

— Tu sens le cul ! Tu sens le cul, salope !

Il enfonça son doigt brusquement dans le con entrouvert.

— Ohhhhh... soupira Annie avec dégoût.

Il agitait son doigt dans sa vulve odorante, prenant son exclamation pour un encouragement. Le clitoris se tendait.

— Tu es excitante... Tu es poilue...

Elle essayait de se détendre, de le tromper pour lui faire oublier la lame. Il fallait qu’elle se serve de son corps pour le calmer. Il regardait ses poils.

— C’est chaud et bien serré, ça me change des vieilles chattes. J’ai presque oublié comment c’est fait, une poupée comme toi. Tu sens la pisse...

Le doigt la fouillait, profondément Annie se cambra, pour lui faciliter l’introduction, pour ne pas avoir mal. Elle ne pouvait croire ce qui lui arrivait. Il fallait partir, vite. Elle prit le bas de son tee-shirt, les doigts tremblants, et le souleva, l’ôta devant l’homme pour lui montrer ses seins. Elle se souvenait de la leçon, dans la chapelle en ruine. C’était ça que les hommes aimaient. Elle haussa ses seins, les empaumant, mamelons bien tendus, gonflés par l’irritation du tissu.

— Oh mon Dieu...

Il regardait les marques bleues et rouges des coups de cravache, les yeux exorbités. Il passa un doigt sur l’une d’elle, les dents serrées.

— Tu sais ce que cela veut dire ?

Elle tenait toujours ses seins en avant, il avait enlevé son doigt de son vagin, elle craignait le pire. Le ton de la voix avait encore changé, était plus aigu.

— Ce sont les marques du péché, de la honte...

Il devenait fou, la tirait hors de la voiture.

— Sors de là, salope ! Putain !

— Arrêtez... Oh non !

Elle hurlait, mais la grosse main de l’homme était serrée autour de son bras, une main de fer. Il ouvrit la porte arrière du break, la poussa à l’intérieur. Elle s’écrasa de tout son long sur le cadavre encore chaud du sanglier,

— Le péché, hurlait l’homme derrière elle. Le péché ! Le péché est pour les animaux, les bêtes... Sodome et Gomorrhe ! Ceux qui aiment abîmer le corps que le Seigneur leur a donné ! Tu es un animal !

Il lui montait dessus, pesant de tout son poids sur son dos. Annie hurla de terreur. Sa bouche rencontra le museau sanglant de l’animal mort.

— Oh non, ne m’attachez pas !

Mais il était déjà trop tard. Il enroulait des cordes trempées de sang autour de ses poignets, lui tordait les bras. En quelques secondes, elle se retrouva écartelée et allongée sur le cadavre égorgé. Les liens étaient fixés à des crochets, à l’arrière du break, sur la tôle. D’autres lui immobilisèrent les chevilles. Ses cuisses étaient écartées au maximum, sa jupe relevée dévoilait ses fesses. Le fou s’agitait tout seul derrière elle.

— Ne faites pas cela... Détachez-moi... Je ferai tout ce que vous voulez... Je vous lécherai... Oh mon Dieu non !

— Le péché ! Tu es une sale bête...

Annie ne pouvait plus bouger, Sous elle, contre sa poitrine nue, le poil dur de la bête lui râpait les seins. Le cadavre était encore tiède et dégageait une odeur infecte. Elle était liquéfiée par la terreur. Elle tourna la tête le plus qu’elle put pour voir l’homme qui ouvrait sa braguette, baissait son pantalon et son slip. Elle entrevit la grosse queue dressée, les couilles poilues, pendant dans leur sac de peau. Et soudain, alors que jusque-là l’idée ne lui avait même pas effleuré l’esprit, elle réalisa la position où elle se trouvait. Et ce dont l’homme pouvait avoir envie.

Il devenait de plus en plus fou, à la vue de ce cul et de cette raie. Il haletait, regardait les fesses nues, zébrées elles aussi de marques violacées. Il avança entre les cuisses d’Annie, courbé pour tenir à genou dans le fond du break. Sa grosse queue s’écrasa contre le sexe d’Annie, provoqua une décharge dans son con qui irradia jusqu’à la racine de ses cheveux. Il se frottait en grognant, s’arrêtait soudain. Annie sentit un liquide couler entre ses fesses, se contorsionna pour regarder derrière elle. Il avait un bidon d’huile de moteur à la main, et versait le contenu gluant sur son anus, s’en mettait dans la paume pour lubrifier sa grosse queue raide, si tendue qu’elle touchait son ventre. Il avait ouvert sa chemise, pour être plus à l’aise.

Annie, dans la position d’une grenouille, laissa sa tête tomber sur la dépouille du sanglier mort. Elle se moquait de tout, maintenant, elle savait ce qui l’attendait et ne redoutait plus que cela.

— ARRRRGGHHHIH...

Il tapait sur ses fesses, sur les marques douloureuses, et rentrait son doigt boudiné dans le cul offert, tournant à l’intérieur, comme s’il voulait l’ouvrir en grand, le préparer au passage de sa bite raide. C’était ce qu’il désirait, Annie l’avait compris. Elle pleurait, sanglotait inutilement. Rien ne pouvait plus empêcher ce qui allait lui arriver. Il avait allumé le plafonnier, pour mieux voir l’anus luisant d’huile. Elle était humiliée, paralysée par la frousse.

Il recommença à frotter sa queue entre ses fesses. Il fit plusieurs tentatives pour forcer son cul étroit. Chaque fois, en hurlant, Annie essayait de serrer ses sphincters, pour repousser l’assaut. Elle espérait qu’il se lasserait, se déciderait à la baiser par-devant, et rien d’autre. La queue de l’homme était tellement grosse que l’introduction était difficile. Il ouvrit les fesses d’Annie en les agrippant avec violence, replaça son gland enflé sur l’anus.

— Oh non ! Non !

Il était trop tard. Le gland pénétra dans son cul. L’huile l’avait aidé, il s’enfonçait petit à petit, vicieusement, prolongeant le supplice de la jeune fille. La douleur devenait insupportable. Son cul la brûlait, elle était sûre de saigner.

— C’est trop gros ! Retirez-le, monsieur... S’il vous plaît ! Ça me blesse... Allez dans mon vagin, dans ma chatte, mais pas dans mon cul ! Oh non... Pas jusqu’au fond ! ARGHHHH...

C’était l’humiliation suprême. Il s’agrippait à ses fesses, poussait au fond du cul, et continuait à hurler sa haine.

— Tiens, chienne... Sale vicieuse, tu es le Diable... Dieu doit te punir !

Il donnait des coups de bite de plus en plus forts.

— Ohhhh... Laissez-moi sucer votre bite. Je suis très bonne pour sucer les hommes, dans ma bouche ! ARGHHHHH... Assez !

Toutes ses tentatives pour l’empêcher de continuer restaient vaines. Il continuait à l’enculer, bestialement. Il ne pouvait quitter des yeux cet anus qui accueillait sa bite. Il y avait longtemps qu’il rêvait de se taper une si belle fille, et si jeune.... Elle criait, il était sûr d’être le premier dans ce cul. Et il sentait son sperme qui arrivait, ses couilles si remontées qu’elles lui faisaient presque mal. Il allait jouir, remplir le cul de cette salope...

Il recommençait à balbutier, à dire n’importe quoi. A parler du Diable, de Dieu. Soudain, il se pencha sur elle, glissa ses mains entre son torse nu et la bête morte, pour lui pétrir les seins, pincer les mamelons fragiles. Annie ne pouvait plus hurler, elle se contentait de pleurer, balancée avec violence d’avant en arrière par les coups de bite violents. Elle entendait les bruits de succion qui venaient d’entre ses fesses. Elle tremblait de tout son corps, gelée, malgré la chaleur de la nuit. Son sang ne circulait plus dans ses mains ni ses poignets.

Il fallait que tout cela s’arrête, qu’elle trouve un moyen pour que cet homme prenne son plaisir. Elle se cambra, poussant ses reins pour aller, malgré la douleur, au-devant de cette queue qui la déchirait. Et soudain, comme avec son oncle, une bouffée de chaleur s’empara d’elle, alourdissant sa chatte et son cul. Petit à petit, elle avait moins mal, son trou de cul se distendait, se contractait autour de la bite de l’homme, se dilatait davantage. Elle ne sentait presque plus la douleur, ses seins enflammés contre le poil dur du sanglier mort, ses mamelons tendus. Elle avait du mal à retenir de petits gémissements. Son clitoris se dressait, frappé par les couilles de l’homme. Elle était en nage.

— Salope ! Tu es une chienne, j’avais raison... Tu aimes ça, dans le cul... Comme une bête...

Il fallait qu’elle en rajoute, qu’il jouisse vite. Mais c’était sans trop se forcer qu’elle poussait un long râle de plaisir. La chaleur se faisait plus intense, son ventre se crispait, comme son vagin inoccupé. Elle mouillait, elle le sentait bien, elle ne pensait plus qu’à la bite raide qui fouillait son cul.

— Ahhhh... Encore... Plus vite... Plus fort...

L’homme s’arrêta une seconde, regarda l’anus se resserrer autour de sa verge et glissa sa main sous ses couilles pour tripoter la chatte brune de l’adolescente. Elle était gluante, entrouverte. Il ne pouvait le supporter. Son plaisir était gâché. Il ne voulait pas qu’elle jouisse. Il voulait faire mal, violer. Il s’empara d’une corde placée près de lui, une corde imprégnée du sang de l’animal mort, et lui donna un terrible coup sur la croupe.

— ARGHHHH... Oh oui ! Frappez-moi encore...

— Salope, salope ! Envoyée du démon... Prends-en plein ton cul !

Il laissa la corde, persuadé que la fille n’attendait que cela, pour donner des coups de bite plus violents. Et plus il y allait fort, plus elle gémissait, plus elle en voulait. Annie ne savait plus ce qui lui arrivait, son corps la trahissait. Elle était au bord de l’agonie, avait l’impression de n’être qu’un sexe, un cul. Tout le reste n’existait plus.

L’homme ne put s’empêcher d’éjaculer. Cette fille l’excitait trop, sa bite glissait facilement dans le conduit anal, et l’odeur de sueur, de sexe et de sang le rendait fou.

Pour faire durer encore un peu son plaisir, il la prit par la taille pour la coller contre lui, ses fesses rondes et zébrées plaquées contre son pubis. Il n’arrivait pas à se contenir, la queue bien au fond du cul. C’est elle qui le poussait vers l’éjaculation, remuant ses fesses, contractant son cul tout autour de son membre. Il poussa un râle en se vidant en elle. Annie ferma les yeux en sentant le jus chaud se répandre dans ses entrailles. Son corps ne lui appartenait plus.

— Ohhhh... Encore... Pas déjà !

Il se concentrait sur son plaisir, lui tripotait les fesses, pour profiter de toutes les sensations que pouvait lui donner ce corps jeune et ferme. Ses couilles dures frottaient contre le clitoris de la fille. Finalement, il retira sa queue. Devant ses yeux, le trou du cul restait ouvert, palpitait au rythme des petits cris que poussait Annie.

Sans attendre, il la détacha et la tira hors de la voiture, pour la pousser avec violence dans l’herbe. Il lui jeta au visage sa jupe et son tee-shirt, puis son sac. Sans un mot, il monta dans sa voiture et démarra. Annie, hébétée, avait honte, et mal partout. Les cailloux du chemin l’avaient blessée. Assise, nue, en pleine nature, en pleine nuit, elle éclata en sanglots. Le sperme de l’homme coulait entre ses fesses, de son anus encore ouvert. Son cul la piquait, gluant de jus et d’huile.

Tous les sentiments se confondaient en elle, la honte, la rage, l’horreur et l’humiliation. Elle avait l’atroce impression que son anus n’allait jamais se refermer, comme si les sphincters avaient été déchirés pour toujours, comme si la bite énorme était encore à l’intérieur, en train de s’agiter. Ses seins ne dégonflaient pas. Son clitoris à vif la démangeait. Elle sanglotait en cherchant à tâtons ses affaires dans le noir. Son ventre lui faisait mal. Il fallait qu’elle urine. Elle s’accroupit, éclaboussant ses pieds d’urine, sans même y prêter attention. Elle était terriblement énervée, son cœur cognait dans sa poitrine. Elle se redressa, essuyant sa fente du plat de la main. Elle ne comprenait pas pourquoi elle avait ressenti une si délicieuse chaleur dans le ventre, dans la chatte et le clitoris, dans ses seins et surtout dans son trou du cul.

Elle pleura longtemps, encore terrifiée de tout ce qui lui était arrivé. Elle avait peur de faire à nouveau du stop, de retomber sur un fou. Et que pourrait-elle faire à Gap ? Aller au commissariat, risquer des représailles de la part de son oncle ? Faire éclater un scandale qui retomberait sur ses parents ? Tout s’embrouillait dans sa tête.

Une voiture passa sur la route et elle se précipita dans les fourrés, pour qu’on ne la voie pas. Puis elle remonta vers l’hôtel de Jack Baudelaire.

Il n’y avait malheureusement que cette solution. Comment pouvait-elle en être arrivée là et retourner là-haut, où c’était l’enfer ?

CHAPITRE VI

La voix sèche de Brigitte la réveilla en sursaut.

— Encore au lit flemmarde ! Tu devrais être prête... En tenue, au rez-de-chaussée ! Les clients attendent !

Annie ne savait plus quoi répondre à cette femme qu’elle haïssait, mais qui la fascinait tout à la fois. Tout son corps lui faisait mal. Elle avait des courbatures partout, l’impression que ses fesses, ses seins et son ventre étaient brûlés, comme à la suite d’un terrible coup de soleil. Brigitte la regardait, les sourcils froncés. Annie se rendait compte de son état, du tee-shirt sale, de ses cheveux en bataille, de sa jupe froissée et de ses cuisses et ses jambes encore noires et grasses de l’huile dont s’était servi l’homme pour l’enculer.

— Et cette tenue ? Tu as vu comme tu es sale ? Toi, ma salope, tu as baisé avec quelqu’un de la maison sans m’en informer !

— Oh non ! Je suis allée me promener, pour me détendre. C’est un homme en voiture, un chasseur...

— Ne me raconte pas d’histoires... J’ai bien vu comment tu as joui hier... Tu caches bien ton jeu...

Par peur des représailles, Annie ne pouvait raconter qu’elle avait voulu fuir. Brigitte s’approcha d’elle. Elle portait un chemisier sans manches, tenu par un seul bouton, sous les seins, et une jupe en cuir très courte. Elle se tenait cambrée devant Annie et semblait immense, sur ses talons aiguilles.

— Montre un peu, petite menteuse ?

Elle souleva la jupe d’Annie d’un geste sec. La nièce avait levé instinctivement le bras devant son visage pour se protéger, croyant recevoir une gifle. Brigitte se pencha, dévoilant à Annie ses gros seins lourds aux tétines gonflées, dans le décolleté du chemisier. Cela troubla l’adolescente, malgré elle. Et surtout lui rappela sa jouissance, la veille. Avec deux doigts, Brigitte écarta les lèvres de la vulve. Annie frissonna.

— Regarde ça ! Ta chatte est collée de sperme... Avec qui as-tu baisé ?

— C’est la vérité... J’ai été violée par un homme que je ne connais pas... Je me promenais, il passait devant l’hôtel en voiture... Un chasseur...

Annie devenait livide. Elle avait terriblement peur que Brigitte la frappe de nouveau.

— C’est faux. Je l’aurais entendu passer. Tu es une sale nympho !

Les doigts de Brigitte jouaient avec les grandes lèvres. Elle les tâtait, tirait dessus, pour s’intéresser ensuite au clitoris qui se dressa immédiatement, à la grande honte d’Annie qui commençait à avoir le souffle court. Une nouvelle vague de chaleur s’emparait de son ventre et de son sexe. Elle se cambrait sans s’en rendre compte, se trémoussait sous les attouchements vicieux. Annie n’arrivait pas à détacher son regard des seins, dans le décolleté du chemisier. Elle pouvait sentir à nouveau l’odeur entêtante du parfum de Brigitte mélangé à la senteur de sa transpiration, à celle de sa chatte et de son cul.

— Mais ma parole... Ça te plaît !

— Oh oui... Il faut continuer, tante Brigitte...

Elle ne savait plus ce qu’elle disait. Elle se trémoussait pendant que Brigitte lui pinçait le clitoris, passait ses longs doigts aux ongles laqués de rouge sur le pubis poilu, entre les touffes épaisses. Une nouvelle vague de chaleur la poussait à écarter les cuisses plus grand, pour que sa tante puisse la tripoter plus facilement. Elle sentait des petits picotements entre ses cuisses, sa mouille inondait son sexe gonflé. Brigitte lui ôta son tee-shirt.

— Touche-toi les nichons, pendant que je te branle...

Sans attendre, Annie empauma ses seins, pour les malaxer. Les mamelons se tendaient, au centre des bouts fripés.

— Ahhhhhhh...

Brigitte lui rentrait un doigt dans la vulve. Une décharge de volupté venait de traverser le ventre de l’adolescente. Elle commençait à pousser de petits gémissements, sans pouvoir se retenir. Elle était en sueur.

— Et ces traces... On dirait de l’huile de voiture. Mais qu’as-tu fait, sale vicieuse ?

Annie ne pouvait croire que sa tante l’appelle ainsi. Surtout après ce qu’elle lui avait fait la veille, et surtout ce qu’elle était en train de faire !

— Lève tes cuisses plus haut. Tiens-les avec tes mains...

Annie fit ce qu’on lui demandait, ses genoux écrasés contre ses seins volumineux. Brigitte resta un moment à contempler la chatte gluante de sa nièce, et, plus bas, le trou du cul rose, rouge vif au bord. Les touffes de poils étaient collées par le sperme. Il y avait des traces de jus tout le long des cuisses, à l’intérieur. La vulve était entrouverte, luisante de mouille. Le clito restait gonflé.

— Mais... ton cul est irrité ! Tu t’es fait enculer !

— On m’a forcée... On m’a forcée... Je le jure !

Tout en disant cela, elle continuait à se trémousser. Brigitte lui planta un second doigt dans le vagin, dont les parois s’écartaient, tant Annie était excitée.

— Tu veux jouir ? Tu as le droit. Mais pas avant que j’aie compté jusqu’à dix. Compris ?

— Oui, ma tante... Oh oui...

Le corps d’Annie ne lui appartenait plus. Il réagissait au plaisir vicieux. Lentement, Brigitte commença à faire aller et venir ses doigts dans la chatte. De son autre main, elle donnait des petites tapes sur le clitoris, ou sur l’anus. Annie sursautait à chaque fois, sentait le plaisir monter en elle, sans pouvoir le contrôler. Elle tenait toujours ses cuisses bien haut, offrant son cul et son sexe.

— Un, deux, trois, quatre...

Annie retenait son souffle. Elle s’agitait de plus en plus, se mordait la lèvre pour ne pas crier. Elle lâcha ses cuisses pour pouvoir se tripoter les seins, devant Brigitte, sans que cette dernière le lui demande. Elle se cabrait sous la terrible sensation. Les doigts glissaient en elle, la rapprochaient irrémédiablement de l’orgasme. Sa tête tournait, sa sueur lui coulait dans les yeux. Elle se pressait les seins de plus en plus fort, ne sentant même plus ses courbatures.

— Cinq, six, sept...

Annie se redressa pour regarder, entre ses cuisses, les longs doigts qui glissaient en elle, touchaient le fond de son vagin. Son sexe sentait de plus en plus fort. Le bouton du chemisier de sa tante avait sauté et les gros seins laiteux, aux bouts gonflés et mauves, dansaient sous ses yeux. Son sexe et son cul n’étaient plus que picotements.

— Huit, Neuf...

Annie poussa un cri perçant. Elle eut un terrible orgasme, l’impression qu’elle allait s’évanouir, que son vagin s’inondait de mouille, à flots, qu’il se serrait autour des deux doigts qui s’agitaient à lui faire mal.

— Petite salope ! Tu prends ton pied trop tôt !

— Ohhhh... Ne t’arrête pas... Ohhhh... Encore... Ne les retire pas...

Il était trop tard. Brigitte venait de ressortir ses doigts du vagin secoué de spasmes. Les lèvres pincées, visiblement très en colère, elle se redressa. Annie, haletante, était anesthésiée.

Pourtant, elle releva la tête, pour regarder encore entre ses cuisses. Elle voyait son sexe, ses grosses lèvres. Brigitte retira son chemisier, puis laissa tomber à ses pieds sa jupe en cuir. Elle était nue, exhibait sa touffe blonde. Entre ses cuisses, Annie voyait les deux bourrelets des grandes lèvres roses.

— Ohhh non ! Non ! hurla Annie.

Brigitte avait encore sur elle une jarretière, autour de la cuisse droite. Et, passé sous l’élastique, un petit martinet aux lanières courtes, en cuir. Elle s’en empara doucement, un vilain rictus au coin des lèvres, en tenant l’objet par le manche en bois.

— Tu devais te retenir, tu dois être punie.

— Oh oui... Je la veux, la punition... Oh oui...

Annie n’était plus la même. Tout lui revenait en vrac, la bite énorme de son oncle, Marc en train de lécher le cul poilu de Brigitte, les « moines », le chasseur... Elle se laissa tomber sur le dos. Sa tante fit le tour du lit, pour se retrouver debout derrière elle. Elle enjamba son visage pour coller sa chatte rouge au-dessus des yeux d’Annie.

— Tu dois me lécher, petite nympho. Et écarte les cuisses en grand !

— Oh oui... Frappe-moi sur le sexe... Vas-y ! Oh oui, je veux sucer ta chatte poilue... Tu sens bon...

Annie ne se serait jamais crue capable de dire de telles choses. Elle implorait presque, réclamait les coups sur les seins et sur sa fente gorgée de mouille. Son clitoris restait dressé, au milieu de ses poils bouclés. Elle sentait l’odeur enivrante de sa vulve, l’odeur du cul de sa tante.

— Ouais... Suce-moi, suce ma moule, petite pute !

— Oui, je suis une pute... Oh oui... Arghhhhh...

Un premier coup cogna juste sur son clitoris. Elle fut étonnée elle-même que la douleur se transforme si vite en une tenace excitation. Brigitte s’était laissé glisser, écrasant de tout son poids son visage. Sans attendre, Annie lécha la fente grasse et trempée, aspirant les grandes lèvres molles, respirant l’odeur sauvage du trou du cul contre lequel son nez était écrasé. Contre son menton, elle sentait le clitoris durcir.

— Tiens, petite salope ! Tiens !

Les lanières du martinet s’abattaient sur sa fente, mais Annie ne ressentait plus la douleur. Au contraire, plus sa tante frappait, plus elle avait envie de jouir. Elle écartait les cuisses à s’en faire mal, se cabrait, prête pour un second orgasme. Sa tante frappait, visant tantôt ses seins si gros, tantôt, entre ses cuisses, dans la forêt de poils noirs, le sexe offert, obscène. A chaque coup, Annie se cabrait un peu plus. Son sexe était inondé, elle respirait de moins en moins bien, le souffle coupé par le plaisir, étouffé par la chatte qui dérapait sur ses dents, s’ouvrait pour laisser passer sa langue tendue.

— Lève tes jambes plus haut ! Suce-moi le cul ! Mets tes doigts dans ma chatte !

Brigitte hurlait ses ordres. Elle se dandinait en cadence, enduisait le visage de sa nièce de mouille gluante. Annie tira la tête en arrière, pour lécher le cul amer. L’odeur forte ne la dérangeait pas, bien au contraire. Elle tétait l’anus ourlé, qui s’ouvrait, se dilatait. Elle parvint à rentrer le bout de sa langue dans l’orifice. Le goût était encore plus fort. Jamais elle n’avait été excitée à ce point. Elle fit glisser ses doigts entre son menton et la vulve, pour en rentrer deux, d’un seul coup. Elle caressait du bout des doigts l’intérieur du vagin, poussait. Les organes semblaient reculer, le sexe était chaud, gluant, et de plus en plus odorant. Les coups continuaient à pleuvoir sur son corps. Brigitte cessa de la frapper, incapable de se concentrer sur son plaisir et de poursuivre le châtiment.

— Putain, tu m’excites, petite vicieuse. Tu me tripotes comme si tu avais fait cela toute ta vie... Tu as un don... Ou tu es une pute qui cache bien son jeu... Ohhhhh.... Ahhhhhhhh...

Annie léchait, fouillait le sexe de Brigitte, aspirait le trou du cul, la bouche en rond autour de l’anus boursouflé.

— Ouais... Tu es vraiment une pute... Je ne peux plus me retenir... Nom de Dieu... J’aime tes nichons...

Brigitte lâcha le martinet pour s’emparer des seins gonflés. Elle les pétrit sans retenue, d’une main, car de l’autre, elle touchait les siens, tirant sur les mamelons comme pour les arracher. Les deux corps se cambrèrent en même temps. Elles jouirent toutes les deux, en poussant des râles.

— Je vais pisser, je ne peux plus me retenir... Je vais te pisser sur la gueule... Oh mon Dieu...

Malgré le plaisir qui la tenaillait, Annie comprit. Elle tenta de retirer son visage, mais l’autre lui serrait la tête entre ses cuisses nerveuses. Un jet d’urine s’échappa du sexe dilaté, éclaboussant son visage. Ça lui dégoulinait dans les narines, dans les yeux, les oreilles, les cheveux. Le lit était trempé, sa tête baignait dans la pisse.

— Lèche-moi ! Vite !

Annie tenta de surmonter son dégoût. Elle ouvrit la bouche et un flot d’urine la fit s’étrangler. Malgré tout, elle lécha la chatte, avala la pisse acide. Finalement, Brigitte se redressa et se leva. Elle avait du mal à reprendre son souffle. Ses gros seins étaient marqués de plaques rouges.

— Allez, debout, sale vicieuse !

Annie s’essuya le visage avec le drap. La pisse lui piquait les yeux, tout son corps lui faisait mal. Ses seins, malaxés avec violence, redevenaient sensibles. Elle regarda, entre ses cuisses, ses grandes lèvres violettes. Petit à petit, la honte revenait, et les larmes. Elle se leva, fébrile, tenant à peine sur ses jambes. Tout de suite, sa tante l’emmena devant la grande glace murale de la salle de bains.

— Regarde-toi, sale pute ! Regarde ce que tu es devenue...

Annie ne se reconnaissait plus. Les cheveux trempés de pisse, le corps couvert de marques rouges, les jambes maculées d’huile de moteur. Elle comprenait soudain combien sa tante avait raison, combien elle était dépravée. Elle ne put s’empêcher de pleurer, honteuse du plaisir qu’elle avait pris avec ce corps qui semblait n’en faire qu’à sa tête.

— Avec qui étais-tu, cette nuit ?

— Mais je l’ai dit... Un homme, un chasseur dans un break...

— J’accepte tout sauf le mensonge, conasse...

Brigitte semblait devenir folle, sans réelle explication. Elle lui pinçait les seins, tirait sur les mamelons, puis sur les poils pubiens. Annie était pétrifiée par tant de violence. Sa tante la repoussa sur le lit où elle tomba sur le ventre. Tout de suite, Brigitte lui sauta dessus, pour s’asseoir sur ses jambes et lui écarter les fesses.

— Tu es une pute, une vraie vicieuse !

Sa tante lui enfonça ses doigts dans l’anus. Malgré sa peur, à ce moment précis, Annie trembla de tout son corps en subissant l’introduction. Après le premier doigt, un second pénétra aussi brutalement, puis un troisième. Ils s’agitaient bien profond, elle avait mal, ça la piquait, et en même temps cela lui procurait de nouvelles vagues de plaisir dans le ventre et la chatte. Ses seins baignaient dans la flaque de pisse qui trempait les draps, le frottement et l’urine lui brûlaient les tétons, les traces de coups. Sa poitrine meurtrie se gonflait.

— Ohhhhh... Arrête, je vais jouir encore...

— Mais je fais cela pour te faire du mal ! Pas pour que tu jouisse, Salope !

Le clitoris d’Annie se dressait, ses mains devenaient glacées. Brigitte se leva et la força à en faire autant.

— Tiens, conasse, menteuse...

Brigitte la gifla violemment. Annie éclata en sanglots. Brigitte fit couler de l’eau bouillante dans la grande baignoire. L’eau dégageait une buée incroyable et réchauffa la petite pièce en quelques instants. Sans prévenir, Brigitte s’approcha d’Annie, glissa la main entre ses fesses pour lui introduire un doigt dans l’anus. Annie se cambra avec un cri rauque. Brigitte la poussa vers la baignoire.

— Entre là-dedans. Tu vas y rester jusqu’à ce soir. On te montera à bouffer. Interdiction d’en sortir, ni de te branler. Sinon, la punition sera terrible.

La baignoire était pleine. Annie tenta d’y mettre le pied, mais l’eau était bouillante.

— C’est trop chaud... Je ne peux pas...

— Rentre là-dedans, ou je te cogne, sale pute de merde.

Annie serra les dents. C’était horrible. L’eau brûlante réveillait ses blessures. Elle avait l’impression que ses plaies s’ouvraient.

— C’est insoutenable, gémit-elle.

Brigitte, hors d’elle, lui appuya sur la tête.

— Ohhhhh... Non...

— On te changera l’eau toutes les heures. Tu seras comme neuve, ce soir, salope. Tu vas avoir une chaude nuit, plus chaude que ce bain.

Malgré les menaces, Annie rajouta un peu d’eau froide, dès que sa tante referma la porte sur elle. Elle se passa la paume des mains sur les seins, entre les cuisses, entre les fesses où ses poils faisaient des croûtes, collés par le sperme sec. Elle atténuait ses blessures.

Elle ne comprenait pas pourquoi son clitoris se dressait, sous l’eau. Et pourquoi elle avait une si violente envie de se mettre un doigt dans le cul, et un autre dans la chatte...

CHAPITRE VII

Annie était restée tout l’après midi dans le bain. Mélanie lui apporta un plateau-repas assez copieux, et plusieurs fois, on avait changé l’eau, afin de rendre le bain de nouveau chaud, à la limite du supportable. Mais l’adolescente s’était habituée à son sort. Pourtant, elle appréhendait la nuit qui arrivait. Elle avait peur, mais surtout honte. Elle ignorait ce qu’on allait lui demander.

— Très bien. Sors de l’eau. Lève-toi, que je te regarde.

Mélanie était près d’elle. La nuit venait de tomber, le carillon de l’entrée, dans le hall, sonna 21 heures. Annie se leva dans la baignoire.

— Super... Plus de traces... Tourne-toi.

Annie fit demi-tour, exhibant ses fesses. Mélanie les lui écarta aussitôt. Les doigts tiraient sur sa peau soulevaient les deux globes de chair pour voir, plus bas, la naissance de la fente Elle se tourna encore et Mélanie lui palpa les seins.

— Il faut que je vérifie, lui dit Mélanie, comme pour se justifier.

Annie ne répondit pas. Les caresses de la jeune femme lui faisaient du bien.

— Tu as envie de pisser ? Ou de...

— Oh non...

Mélanie sembla déçue. Elle continuait son exploration, demanda à Annie de se baisser, en lui tournant le dos. L’adolescente accepta, pris appui sur le mur, pour se cambrer au maximum, les cuisses grandes ouvertes, offrant son anus et sa vulve. Mélanie, se pencha et sa langue glissa le long de la fente grasse, pour ensuite s’attaquer au trou plissé qui se contractait, se dilatait sous la chaleur de la caresse.

— Hum... Tu es bien propre... Mais même comme ça, tu sens encore la femelle... C’est excitant...

Annie sursauta en sentant un doigt entrer dans son trou. Presque instantanément, ses gros seins devinrent plus durs, tétons tendus.

— Ohhhh... L’intérieur de ton cul est chaud... J’aime ta raie, tu es poilue comme moi...

Annie ferma les yeux. Petit à petit sa respiration devenait courte, son ventre se crispait. Mélanie léchait autour de son doigt le duvet qui entourait le cul de l’adolescente. Elle se retira pour lui demander de se relever et de lui faire face. Mélanie avait le visage pourpre. Annie aussi. Elle se laissait faire. Mélanie lui toucha le ventre, passa ses doigts dans les poils pubiens, tiraillant la peau fripée du clitoris qui se tendait. Annie ne pouvait plus, une fois encore, contenir les réactions de son ventre et surtout de son sexe.

— Sors de là, enroule-toi dans la serviette.

Comme chaque fois qu’elle se trouvait en présence de Mélanie, Annie ne pouvait la regarder droit dans les yeux. Elle se souvenait de ce qu’elles avaient fait, se revoyait en train de lui sucer la fente ou l’anus. Rien que d’y repenser, le goût intime de la fille lui revenait, et elle restait troublée par le plaisir ressenti.

— Parfait. Viens avec moi.

Par un étroit escalier, elles arrivèrent dans une petite pièce aménagée sous les combles. Là, deux filles semblaient les attendre. L’une d’elles, rousse, était particulièrement forte. Elles étaient en culotte de soie transparente. La plus mince, brune, avait visiblement le pubis rasé. La rousse possédait une touffe encore plus importante que celle de Mélanie. Elles ne portaient rien sous leur tee-shirt. Les petits seins de la brune pointaient sous l’étoffe. Ceux de la rousse se balançaient au moindre mouvement, lourds et gros.

— Installe-toi là, ordonna Mélanie avant de disparaître.

Annie prit place sur une chaise, devant une coiffeuse ancienne, en bois verni, dont la glace était entourée de grosses ampoules de couleurs différentes. La petite étagère, dessous, débordait de produits de maquillage. L’endroit ressemblait à une loge d’acteur, dans un théâtre. La rousse lui retira la serviette. Annie se sentit immédiatement troublée de se trouver nue devant les deux filles, dans cette pièce exigüe. Il faisait une chaleur étouffante, les odeurs des deux filles se mélangeaient à celles des produits de beauté.

— Il y a du boulot, gloussa la rousse, en détaillant Annie.

Le miroir devant elle lui renvoyait une image incroyable. Le long séjour dans la baignoire avait fait des miracles. Plus aucune trace de coups, elle était comme neuve, Brigitte avait raison. Des bruits de pas firent sursauter les deux filles qui retirèrent immédiatement leurs maillots. La rousse possédait de gros seins blancs, aux aréoles mauves, et des taches de rousseur sur tout le corps. Au contraire, l’autre fille, exhibait une petite poitrine, à la peau ambrée, de tout petits mamelons et des grains de beauté. L’un d’eux, assez gros, donnait l’impression qu’elle possédait deux tétons, sur le sein droit. Le cœur d’Annie se mit à battre plus fort. Sa tante, habillée comme un flic de parade, venait d’entrer.

— Vous allez me la préparer. Ce soir, notre meilleur client désire les deux plus belles putes de la région. Faites de celle-là une vraie pute. Ce ne devrait pas être trop dur...

Les filles, pendant que Brigitte parlait, retirèrent leur culotte, avec de la crainte dans le regard. Brigitte arborait une casquette américaine, une veste garnie d’insignes de police en métal, mais pas de pantalon. Ses longues jambes fines, sous les pans de la veste bleue étaient bottées de cuir noir.

— Oh oui, oh oui... On va en faire une pute... dit la rousse, en se dandinant sur elle-même, faisant trembler ses gros seins.

Brigitte s’approcha d’elle. La rousse ferma les yeux. prête à tout. Brigitte lui pinça les mamelons qui se dressèrent immédiatement, énormes, violets. Puis elle approcha sa bouche de celle de la fille et Annie put voir leurs langues se sucer. Elle n’était plus troublée. Elle trouvait cela obscène. La rousse avait la chair de poule. Les doigts de Brigitte se glissèrent sous la touffe de poils roux, entre les deux bourrelets de chair, pour entrer d’un coup dans la fente aux grosses lèvres dodues. La rousse poussa un petit cri de plaisir, les yeux fermés. Brigitte retira son doigt et s’approcha de la petite brune aux seins minuscules.

— Toi, j’espère que tu es bien propre... Le client de ce matin m’a fait une réflexion à ce sujet !

— Mais c’est de sa faute, madame... Il a voulu que je chie dans une tasse, avant de me lécher...

Annie n’en croyait pas ses oreilles. N’y avait-il que des détraqués dans cette maison ? Brigitte ordonna à la fille de monter sur un petit tabouret, et de lui tourner le dos, puis de se baisser.

Annie ne put s’empêcher de regarder la scène. La fille écartait ses fesses elle-même, en les empaumant. Elle montrait son cul. Si son pubis était rasé, elle avait des poils bruns et particulièrement longs dans la raie du cul. Brigitte les écarta du bout des doigts pour mettre à jour le trou aux bords bruns. Elle colla son nez sur l’anus qui se contracta immédiatement. Brigitte humait le cul. Elle tira sur la naissance des cuisses pour inspecter le trou vaginal, aux petites lèvres fines, qui se décollèrent sous la pression.

— Parfait. Allez, au boulot !

Annie se sentait émoustillée, malgré elle. Des picotements titillaient son sexe humide. A l’arrivée de Brigitte, elle avait voulu demander grâce. Mais en voyant sa tante mettre son nez dans la raie de la fille brune, elle avait renoncé. Malgré elle, elle se sentait envahie par un curieux vertige, l’envie de voir ce qu’on avait prévu pour elle.

Elles se retrouvèrent toutes les trois. La métamorphose commença. On la peigna, pour démêler ses cheveux longs, lui faire une coiffure ondulante, avec du gel. La brune lui mit du vernis sur les ongles, après les avoir taillés de façon parfaite. Puis, la rousse se mit à genoux entre ses cuisses.

— Écarte tes cuisses, ma belle... Encore plus, voilà...

Elle ne quittait pas des yeux la vulve d’Annie.

— On m’avait dit que tu étais une vicieuse... C’est vrai, la chatte est trempée ! Regarde, elle est entrouverte... On voit dedans.

Annie se pencha pour vérifier, pendant que la rousse riait. Elle avait raison. Tout en bas de la fente, les lèvres étaient décollées, dévoilant les petites crêtes, l’orifice ourlé et luisant.

— Bon, laisse-toi faire. Il faut que tu sois impeccable.

La rousse préféra s’asseoir, pour être à la bonne hauteur, un coton-tige à la main. Assise en tailleur, c’est elle, cette fois, qui exhibait sa chatte dodue, aux bourrelets charnus, aux lèvres épaisses ; luisante, elle aussi. Et plus haut, au sommet de la fente, parmi les poils, le clitoris dressé laissait imaginer l’effet produit sur cette fille par la vue de l’entrecuisse d’Annie. En voyant cela, celle-ci regarda son clitoris, également tendu. Elle aurait dû s’en douter, tellement il la démangeait. Le rouge lui vint aux joues. Elle avait honte, mais restait terriblement excitée.

La rousse commença à écarter les bords de sa chatte pour nettoyer, avec le coton-tige, le moindre recoin de l’intimité d’Annie. Elle passa le long des grandes lèvres, en les tirant pour les déplisser. Puis, elle s’attaqua au trou vaginal, faisant tourner le bout en coton pour éponger la mouille baveuse. Parfois, de sa main libre, elle se frottait le pubis, juste sur la naissance de sa fente grasse, où se nichait son clitoris, en poussant de petits soupirs.

— Penche-toi en arrière, lui demanda la brune. Je vais m’occuper de tes seins.

Pendant que la rousse lui enfonçait le coton-tige dans le sexe, pour aller nettoyer le plus loin possible, la brune lui touchait les seins pour faire saillir les tétons. A l’aide d’une boule de ouate rose enduite d’un liquide alcoolisé parfumé au gardénia, elle commença un mouvement tournant sur les aéroles, en insistant sur les mamelons devenus rouges vifs.

— Ça pique... Ça pique...

Mais la fille continua, comme si elle ne l’avait pas entendue. Et plus ça la piquait, plus ses mamelons se dressaient et plus ses seins gonflaient, devenaient fermes et irradiés d’une nouvelle chaleur. Maintenant, la rousse tirait sur le clitoris pour le tendre encore plus, en nettoyer la chair rose. Annie sursautait, poussait de petits gémissements de douleur et de plaisir.

— Lève tes cuisses plus haut, demanda la rousse.

Annie n’hésita pas, et aussitôt la tige glissa sur son trou du cul, pour pénétrer avec facilité. Elle ferma les yeux. Elle sentait le même genre de sensation que dans la voiture, quand l’homme l’avait enculée de force. La honte avait fait place à l’excitation. Son anus se contractait autour du mince bâtonnet. Sa chatte était secouée de spasmes à intervalles de plus en plus rapprochés. Elle avait de plus en plus de mal à contenir son plaisir. La rousse retira le coton-tige pour s’emparer d’un peigne en ivoire. Elle lui démêla les poils, redonnant à son pubis la forme d’un triangle parfait. Enfin, la brune la maquilla, tout d’abord autour des yeux, puis lui mit du rouge à lèvres. Ensuite, on lui demanda de se lever, de monter sur le siège afin qu’on lui poudre le corps, les poils, et même la raie des fesses. Quand la houppette passa sur son anus, Annie eut du mal à retenir un petit soupir satisfait.

La rousse lui enfila des bas résille noirs, qui tenaient seuls aux cuisses. On lui laissa les seins libres, mais on lui mis une culotte de soie noire, transparente. La brune tira d’une armoire une robe courte, fendue très haut sur la cuisse, et particulièrement décolletée. Pour finir, elle enfila les chaussures à talons aiguilles.

— Parfait, va te voir dans la glace, maintenant.

Annie se retourna. La fille qu’elle voyait, dans le reflet du miroir, ne pouvait être elle. Avec ses cheveux gonflés, sa bouche rouge, ses yeux et ses cils maquillés, cette robe blanche fendue sur ses cuisses, elle avait tout de la pute de luxe. Elle ressemblait enfin à une femme, une vraie. Malgré elle, son propre corps l’excitait, mais lui faisait honte, également. La porte ne tarda pas à s’ouvrir sur Brigitte.

— Beau travail, les filles. Bon, descendez chambre 24. Le vieux Draco vous attend toutes les deux.

— Oh super, gloussa la rousse, en tripotant ses gros mamelons.

— Toi, Annie, tu me suis.

Elles descendirent l’escalier étroit et croisèrent l’oncle Jack. Il s’approcha d’Annie pour glisser rapidement sa main dans le décolleté et empaumer un sein. Annie ne broncha pas. Il sentait le globe de chair palpiter sous ses doigts. Le contact troublait l’adolescente qui imaginait la grosse queue de son oncle, dressée dans son slip.

— Parfait. Marc va être content.

Mélanie arrivait de l’autre côté du couloir, habillée comme Annie, mais en noir. Ses bas étaient blancs, son rouge à lèvres plus vif. Annie se demanda soudain si elle faisait aussi obscène et vulgaire que Mélanie. Brigitte les poussa dans la chambre de Marc.

Assis au milieu de la pièce, sur une chaise, il portait la même tenue que Brigitte, mais avec un pantalon. Annie sentit un frisson étrange monter de ses reins jusque dans ses seins. Il tenait une cravache dans la main. Il regardait la télévision et le cœur d’Annie se mit à battre plus fort en découvrant l’image en couleur. C’était elle, allongée sur la table de la salle de chasse, en train de se faire baiser par oncle Jack ! Mais curieusement, plutôt que de la choquer, la scène l’émoustilla. Marc tourna lentement la tête vers les arrivantes.

— Nom de Dieu, elles sont superbes ! Je vais garder ta nièce pour plus tard, Brigitte. Toi, Mélanie, retire ta robe...

Avec des gestes lents et calculés, la brune laissa glisser sur le sol sa robe noire. Elle était en culotte transparente, seins nus, mamelons tendus devant eux, cambrée, comme Annie, sur ses talons aiguilles.

— Tu vas goûter à cela, ma belle, dit Marc en montrant la cravache.

— Oh non... Pitié... Pas cela...

Annie ne fut pas dupe. Elle connaissait bien Mélanie, maintenant, elle savait à quel point elle aimait se faire fouetter. Elle comprit qu’elle jouait la comédie, que c’était là ce qu’attendait Marc, « le client » ce qui l’excitait ; cela faisait partie de son travail de pute.

— Tss, tss... Pose tes mains sur cette petite table, là... Cambre-toi, penche-toi en avant... Très bien.

— Tout ce que vous voulez, monsieur Marc, mais pas la cravache... Ça va abîmer ma peau si douce et chaude...

Annie la regardait faire, c’était tout juste si Mélanie n’avait pas les larmes aux yeux. Quelle comédienne ! Brigitte passa derrière la fille, pour lui appuyer sur les reins afin qu’elle se cambre plus. Lentement, elle baissa la culotte d’une main, et de l’autre la fermeture Eclair de la braguette de l’uniforme de Marc. Aussitôt, elle alla chercher la grande queue veineuse déjà raide. Annie serra les cuisses. Elle mouillait malgré elle, sentait de petits picotements le long de sa fente trempée. Elle sentait l’odeur du cul exhibé, qu’elle avait léché. Le bout de ses seins se dressait sous la mince étoffe de sa robe moulante.

Brigitte prit place sur la chaise libre, pour assister au spectacle. Elle croisa les jambes très haut, Annie eut le temps de voir qu’elle ne portait pas de culotte.

— Toi, la nièce, viens me sucer la bite.

Annie ne se fit pas prier. Elle se mit à genoux devant l’homme et enfourna la grosse queue. Elle suça d’abord lentement, puis plus fort, plus vite, comme le lui demandait Marc qui, pendant ce temps, donnait de violents coups de cravache sur les fesses de Mélanie.

— Ouille... Ouille... Ça fait trop mal... Surtout, ne frappez pas entre mes fesses...

— Eh bien c’est justement ce que je vais faire, salope ! Tiens !

Le sifflement retentit, Mélanie poussa un cri terrible, qui sonna faux aux oreilles d’Annie. Elle comprenait le jeu astucieux de Mélanie. Il suffisait qu’elle demande à ce qu’on ne lui fasse pas une chose pour que l’homme s’empresse de l’exécuter. Ainsi, il lui obéissait sans le savoir. Cela excita encore davantage l’adolescente. Elle commença à gober les grosses couilles poilues, après les avoir sorties du pantalon de toile bleue. C’était chaud, cela bougeait dans sa bouche. Il sentait la transpiration, et, au lieu de la dégoûter, elle fut encore plus troublée. Elle enfourna de nouveau la queue raide, passa sa langue le long de la tige veineuse, mit ses lèvres autour du gland, pour presser en rythme la chair palpitante contre son palais. Elle n’avait plus qu’une idée en tête, se faire fouetter à son tour, montrer son cul à tout le monde, se faire baiser. Comme si Brigitte avait lu dans ses pensées, elle ordonna :

— Changez de place. Attends, Annie, je vais te déshabiller.

Annie se releva, se planta devant sa tante qui fit glisser la robe blanche le long des cuisses, ainsi que la culotte. D’un geste rapide, du bout des ongles, Brigitte écarta les poils pour voir le clitoris tendu, puis elle se pencha et tira la langue, pour lécher la naissance des grosses lèvres trempées et molles.

— Tu mouilles comme une petite salope... Tu es à point !

Annie prit la place de Mélanie. Cette dernière commençait déjà à lécher la queue de Marc. Mais soudain, elle lui baissa le pantalon, retenu aux genoux par les hautes bottes, et passa derrière lui.

— Arghhhh... fit Annie en recevant le premier coup de cravache.

Mais curieusement, ça ne lui faisait plus aussi mal, ça déclenchait en elle une envie incroyable d’aller plus loin, d’en recevoir d’autres, plus forts. La cravache cingla encore ses fesses. Elle se cambrait pour aller au-devant des coups. En entendant Marc gémir, elle tourna la tête, pour entrevoir Mélanie, accroupie derrière lui.

— Putain, la salope me lèche le cul... Et les couilles, par-derrière... Elles vont me tuer, ces petites putes...

Il continuait pourtant à fouetter Annie, visant avec précision entre les fesses, juste sur l’anus ourlé. Sa queue se dressait devant lui, soulevait les pans de la chemise, sursautait à chaque coup de langue de Mélanie sur son cul et ses couilles.

— Allez, frappe encore, dit Annie en se tortillant. Continue, plus fort... Baiseur de merde... Tiens, frappe ma chatte...

Elle ne savait plus ce qu’elle faisait. Elle était déchaînée. Elle se retourna, monta sur la table, les cuisses ouvertes, pour recevoir les coups sur la fente. Son trou était entrouvert, inondé par des flots de mouille.

— Suce-moi la queue, Mélanie... La salope me fait jouir... Elle m’excite trop...

Tout en frappant la chatte gluante, il éjacula dans la bouche de Mélanie qui venait à peine de faire glisser la bite entre sa langue et son palais. La fille but le sperme chaud, gloussant de plaisir. Annie hurlait, elle en voulait davantage.

— Oh merde, Marc... Tu jutes déjà ? cria Brigitte. Et tu te prends pour un homme ?

Marc ne bougeait plus, au milieu de la pièce, tenant sa queue qui redevenait molle et dont le sperme continuait à couler du méat dilaté. Annie vint devant lui, s’agenouilla et prit entre ses doigts la queue flasque.

— Tu vas bander encore, salaud. Tu vas nous prouver ce que tu peux faire.

Elle prit l’initiative de sucer la bite, s’appliquant, léchant en cadence. Brigitte se leva, passa derrière l’homme pour glisser ses doigts entre les fesses poilues.

— Avec cela, ça va aller plus vite...

— Ohhhh... souffla Marc.

Brigitte lui mit un doigt dans le cul, bien profond. Elle l’agita avec art. Dans la bouche d’Annie, la queue reprenait du volume, de la fermeté. Les couilles remontaient vers la base de la hampe.

— Continue, petite pute... souffla Marc en s’agrippant aux cheveux d’Annie. Elle se redresse ; tu vas pouvoir en faire ce que tu veux...

Mélanie n’avait pas eu son compte. Elle passa derrière Annie, pour se mettre à genoux et glisser sa main sous les fesses rondes et fermes. Elle lui tripota le cul et les grandes lèvres, en les faisant rouler entre ses doigts. Puis, enfonça un doigt, tantôt dans son cul, tantôt dans sa chatte. Annie dévorait la queue de Marc. Brigitte retira son index du cul de l’homme.

— Allez, tu es prêt... Viens, dit Annie.

Elle s’allongea sur la table, les cuisses grandes ouvertes.

— Amène ta bite, salaud... Je la veux dans mon con, dans mon cul...

— Si tu veux, tu vas voir, dit Marc, redevenu sûr de lui.

Il s’approcha d’elle et enfila d’un coup son sexe dans le vagin d’Annie. Entièrement. Annie poussa un râle terrible. Brigitte était près d’elle, la cravache à la main.

— Fouette-moi, les nichons, vas-y pendant qu’il m’enfile...

Annie se trémoussait, les coups qui pleuvaient sur ses seins semblaient la chatouiller, elle poussait des gémissements, les yeux révulsés, pendant que la bite glissait dans son sexe. Elle aurait voulu que la verge soit plus grosse, elle se contractait pour que son vagin en épouse la forme. Elle était si excitée qu’elle avait l’impression que le membre flottait dans son sexe béant.

— Encore, ohhhh oui ! Frappe encore, Brigitte... Je le mérite, je suis une salope... Punis-moi.

Brigitte retira sa veste. Elle était nue, à l’exception des bottes et de la casquette. Elle tira une paire de menottes de la poche de la veste, souleva Annie pour lui attacher les poignets dans le dos. Annie fut davantage cambrée, les seins gonflés, tendus à l’extrême.

— Salaud... hurla-t-elle en se redressant légèrement. Dans le cul ! Dans le cul !

Elle souleva ses cuisses le plus haut possible, pour exhiber sa raie et son anus gonflé. Aussitôt, Marc, en nage, retira sa queue de la vulve pour la poster sur le trou du cul brûlant.

— Allez, dans mon cul ! Baise-moi par le cul !

Le gland entra, arrêté par le bourrelet. Annie poussa un nouveau râle de plaisir. Cette fois, les coups visaient son clitoris. Elle hurla qu’elle en voulait encore. Marc en profita pour pousser d’un coup de reins sa queue dans le cul dilaté, entièrement. Le va-et-vient distendait l’anus.

— Je vais jouir... Je vais jouir... grogna Annie en s’agitant de plus belle.

Marc se cambra en poussant un cri rauque. Il se vida au fond du cul d’Annie ; elle sentit le sperme chaud qui giclait et jouit elle aussi, sans retenue, sous les yeux de l’homme et des deux femmes.

— Oh... Je voudrais que cela ne s’arrête pas... Ohhhhh...

Mais Marc se retira et Annie laissa retomber ses cuisses, épuisée par la violence de l’orgasme. Elle n’arrivait plus à reprendre son souffle.

— Très bien, Annie... Tu es prête pour une bonne nuit de baise ? demanda Brigitte en lui ôtant les menottes.

— Ohhh oui...

— Ton oncle voudrait t’enculer encore, lui aussi... Tu vas passer un super été... Pas vrai ? On va bien rigoler, avec toi...

— Oh oui, je veux... Je veux...

Et Annie se rendait compte qu’elle ne demandait plus qu’une chose, baiser, être baisée, être enculée. Encore et encore, sans arrêt... Mélanie se pencha entre ses cuisses pour passer le bout de sa langue sur le trou suintant de sperme.

— Encore... C’est bon... Encore !

Pour Annie, quelque chose d’incroyable venait de se passer. Elle aimait les coups, elle aimait se faire baiser sans retenue. Elle n’était plus la petite pucelle arrivée peu avant. Désormais, il n’y avait plus que cela qui comptait : le cul. Elle allait se prêter à tous leurs jeux, espérant qu’elle ne connaissait pas tout, qu’elle avait encore beaucoup de choses à découvrir, de nouvelles sensations, plus fortes encore.

Elle prit le visage de Mélanie entre ses mains pour l’embrasser sur la bouche, récupérer sur sa langue le jus qui s’échappait de son anus béant. Jamais elle n’avait goûté quelque chose d’aussi bon...

CHAPITRE VIII

Annie était maintenant à l’hôtel de son oncle depuis deux semaines et elle ne pensait plus qu’à baiser. Mais, en bonne employée, elle ne le faisait qu’avec les clients désignés par sa tante ou Jack Baudelaire.

Marc n’était plus là, reparti pour Nice où il habitait. Parfois, la nuit, Brigitte venait la retrouver dans sa chambre pour la sucer et se faire mettre des doigts dans tous les trous. D’autres fois, c’était Jack, mais rarement, car il aimait particulièrement la baiser, souvent l’enculer, devant les autres, quand elle redescendait d’une chambre et avait encore la chatte ou le cul dilaté et plein de sperme. Annie adorait cela, et la queue de Jack glissait plus facilement en elle, dans ces cas-là. Maintenant, pour la jeune fille, la vie n était plus un cauchemar. Bien au contraire. Et elle se moquait de savoir pourquoi.

Ce soir-là, l’hôtel était réservé, entièrement, par des Italiens, et une savante mise en scène était en préparation. Brigitte était venue voir Annie dans sa chambre et lui avait raconté le scénario, tout en lui mettant un doigt dans le cul.

Annie était la vedette de la soirée. Mais tout le monde, tous les employés de l’hôtel allaient participer. En figuration. Et Annie allait être mariée.

— Un mariage un peu spécial, avait précisé Brigitte.

C’est ainsi qu’on l’avait habillée d’une robe blanche en dentelle et voile. Brigitte passa la chercher vers vingt heures. Dans le hall, oncle Jack l’attendait, habillé d’un smoking un peu étroit, pour la prendre par le bras et l’emmener vers la vieille chapelle en ruine, là où elle s’était fait baiser par les faux moines. La salle était décorée de tentures de couleur, le sol nettoyé. Des haut-parleurs diffusaient une musique appropriée, de l’orgue. Les employés de la maison, tous habillés en tenue de soirée, remplaçaient les invités. Derrière l’autel, un prêtre attendait, en robe traditionnelle, les jeunes mariés.

Le cœur d’Annie battit plus fort. Elle était nue, sous sa robe de mariée, accompagnée jusqu’à l’autel par Jack. Il la laissa seule face au prêtre, un homme au visage fin, en lame de couteau, au nez légèrement busqué. Annie regarda autour d’elle, découvrit Mélanie accompagnée de Mario, celui qui l’avait baisée dans la cuisine et qu’elle avait souvent sucé, depuis. Ils jouaient leurs rôles à merveille.

— Et voilà Renato... lança Brigitte, derrière elle.

L’homme aurait pu être son père. Un peu gros, étriqué dans son smoking, presque chauve, mais tirant sur ses cheveux pour les ramener sur le dessus de son crâne, il était grotesque. Brigitte l’avait accompagné. La cérémonie pouvait commencer. Annie se demanda si le prêtre, qui parlait avec un accent italien, était vraiment un homme d’église. Il faisait son sermon comme un professionnel, pendant que le gros Renato lui tenait la main dans sa main moite et tremblante. Pourtant, à un moment, le sermon devint particulier.

— Croyez-moi, mes frères et mes sœurs, les femmes sont toutes des chiennes...

— Amen ! répondit la salle, entraînée par Jack et Brigitte.

— Mais toi, Renato, acceptes-tu de prendre Gina pour épouse ?

— Oui, murmura Renato.

Annie ne pouvait y croire : l’homme essuyait une petite larme en répondant. Et sans cesse, il se touchait entre les cuisses. Et en regardant le prêtre, Annie se rendit compte que sa robe se soulevait légèrement, à l’endroit de son sexe. Elle sentit immédiatement son sexe s’emplir de mouille.

— Très bien, Renato. Mais es-tu sûr que cette fille n’est pas une envoyée du démon ? Qu’elle ne va jamais te tromper ?

— Oh non... Gina est une gentille fille, mon père...

— Je dois m’en assurer...

On installa une chaise très haute, et le père lui demanda d’y monter.

— Mais... Que faites-vous, mon père ? demanda Renato.

— Oh oui, pourquoi ? ajouta Annie, tout excitée.

Le prêtre souleva la robe de mariée, tira un cutter de sa robe et commença à la lacérer. En quelques secondes, Annie se retrouva entièrement nue, devant tout le monde, les cuisses grandes ouvertes. Elle montrait sa chatte brune à Renato qui n’en perdait pas une miette, mais qui commençait à pleurer.

— Es-tu sûr qu’elle est vierge ? Tu ne l’as pas touchée ?

— Oh non, père... Non... pleurait Renato.

Le faux prêtre écartait ses grosses lèvres. Un employé de la maison, portant une petite cuvette en cuivre, s’approcha. L’officiant trempa ses doigts dedans et aussitôt fit glisser l’un d’eux dans la chatte d’Annie qui se cabra sous la pénétration. Comme s’il cherchait son hymen, il fouillait son vagin. Et plus il l’explorait, plus Renato pleurait, plus la soutane se soulevait.

— Pourquoi faites-vous cela à ma Gina ? Oh non... tout le monde la voit nue...

— Elle n’est pas vierge, tu es le démon, Renato ! Déshabille toi, je vais te punir !

Et pendant que Renato retirait ses vêtements, le prêtre continuait à enfoncer son doigt dans la chatte gluante d’Annie, la dilatant au maximum. La mouille lui coulait entre les fesses. Elle sentait l’odeur de sa chatte, terriblement excitée qu’on lui fasse cela devant tous les autres. On avait éteint toutes les lumières dans la salle, et seule une lueur éclairait l’endroit où elle se trouvait, face au père qui laissait son doigt vagabonder dans son vagin trempé. Renato fut nu. Annie n’avait d’yeux que pour cette bite, sous ce ventre mou et rond. Il ne bandait pas, sa pine était petite, le prépuce charnu. Le gland dépassait de la touffe de poils bruns. Les couilles semblaient de taille imposante, pendant sous lui, entre ses grosses cuisses grasses. Le père s’empara d’une petite règle en fer et se retourna vers Renato.

— Tu es un sale vicieux. Montre ta bite, petit salaud. Tire sur la peau que tout le monde la voie.

Renato pleurait toujours. Il tira sur son prépuce pour découvrir sa bite au bout mauve, au méat boursouflé. Il s’approcha, le père donna la règle à Annie.

— Tiens, Gina, venge-toi de ce que t’a fait ce vicieux, cet envoyé du démon.

Renato se hissa sur un petit tabouret, pour se mettre à hauteur de la chatte entrouverte et gluante d’Annie.

— Pardon, Gina mia... Pardon...

Annie avait compris le jeu. Elle donna un petit coup de règle sur la queue molle de l’homme. Il sursauta, et presque aussitôt commença à bander. Petit à petit, sa bite se développait, pour atteindre une taille normale. Maintenant, elle était grosse, et longue. Annie sentit un frisson lui parcourir le ventre, descendre entre ses cuisses. Renato regardait sans cesse sa chatte poilue. Le père reniflait le doigt qu’il avait mis à l’intérieur, la soutane encore plus tendue devant lui.

— Frappe encore, Gina... Frappe encore, ordonna-t-il.

Annie donna un nouveau coup sur la bite. Renato poussa un petit cri. Son ventre tremblait. Il allait au-devant des coups. Annie cognait encore et encore, incroyablement excitée. Pour la première fois, on ne la frappait pas, c’était elle qui faisait du mal et, elle le savait maintenant, du bien par la même occasion. Plus elle tapait, plus la queue de Renato se redressait, rougie par les coups. Il ne se touchait plus, il restait devant elle en pleurant, le sexe dressé. Soudain, alors qu’Annie donnait un dernier coup, juste sur le méat, il éjacula, les jets drus de sperme éclaboussèrent le ventre, les seins et les cuisses d’Annie.

— Je l’ai mérité, je l’ai mérité... disait Renato en sanglotant.

Annie avait provoqué la jouissance de cet inconnu en le frappant. Comme on faisait avec elle. Jamais elle n’aurait cru qu’un homme puisse aimer cela.

— Gina, si tu n’es plus vierge, c’est aussi que tu t’es laissé faire.

— Oh oui, mon père...

Les seins d’Annie étaient gonflés, les mamelons tendus. Elle dégoulinait de mouille, entre les cuisses. Le sperme de Renato commençait à tirer sur sa peau. Elle monta sur l’autel, ne portant sur elle que son petit chapeau blanc où était fixé un morceau de dentelle blanche. Elle l’ôta, pour laisser ses cheveux bruns tomber sur ses épaules. Le prêtre vint devant elle, et mit entre ses jambes un récipient en cuivre.

— Tu dois te mettre accroupie et uriner devant tout le monde.

— Oh non...

Jamais on ne lui avait demandé cela. Elle avait honte. Elle s’accroupit, face à la salle. Tous la fixaient. Elle regarda entre ses cuisses, et força pour pisser. Son ventre se gonfla. Elle se touchait les seins, en même temps, se pinçait les mamelons, comme si elle avait voulu adoucir la honte, penser à autre chose. Un puissant jet d’urine s’échappa de sa fente, entre ses grosses lèvres molles, éclaboussant dans la cuvette en cuivre. L’odeur d’urine se mêlait à celle de sa chatte et de son cul. Elle voyait son clitoris tendu, au milieu de la broussaille de ses poils noirs. Quand elle releva la tête, elle se rendit compte que les employés n’étaient plus là. Quelques hommes et femmes restaient, des gens qu’elle ne connaissait pas. L’une des femmes devait avoir plus de cinquante ans. Les autres étaient à peine plus jeunes.

— Maintenant il faut chier !

Et comme pour appuyer ses dires, le prêtre glissa son index dans le cul d’Annie, pour l’exciter, la pousser à faire devant tous. Annie s’étonna en constatant que cela l’excitait davantage. Elle poussa, le doigt du prêtre reflua, elle se vida dans la cuvette. Les femmes la regardaient.

— Ohhhhh... Oh... soupira-t-elle.

Elle poussait de petits gémissements de soulagement.

— Très bien, dit le curé en prenant la cuvette et en la donnant à un homme.

Le prêtre l’allongea face aux autres, les cuisses grandes ouvertes. Il retira sa soutane. Son corps était à l’image de son visage, fin et noueux, sans un gramme de graisse. Il possédait une bite très longue et bandait au maximum. Il prit place près d’elle et lui ordonna de la sucer. Annie se pencha au-dessus du membre pour l’enfourner, tout en tripotant les couilles. La verge était dure et sentait la transpiration, Annie frissonna.

— Oh non, ma Gina... Pas encore... Ne me trompe pas encore...

Renato venait de se relever, pleurant de plus belle.

— Oh Gina... Ne fais pas cela...

Il enfouit son visage entre les cuisses d’Annie pour lui lécher la moule. Il lui donnait de grands coups de langue, aspirait, s’enivrait de son odeur de pisse et de cul.

— Pousse-toi, Renato ! Ne la suce pas ! hurla le faux prêtre.

Renato se détacha d’Annie, la regarda gober les couilles de l’homme. Il bandait de nouveau. Le curé poussa Annie, prit place au bord de l’autel, face aux autres, et demanda à la jeune fille de venir sur lui, en lui tournant le dos. Elle s’exécuta.

— Aide-nous, Renato !

Le curé entoura Annie pour lui tripoter les seins, qu’il malaxa sans retenue, pinçant les tétons dressés, soulevant la lourde poitrine. Renato pleurait, il ne voulait pas les aider, mais pourtant il attrapa la bite tendue et énorme pour la diriger. Annie s’empala sur le membre, en poussant un râle profond.

— Lèche ta femme, idiot... Et lèche-moi aussi...

Le gros Renato lui suça le clitoris en bavant, puis se pencha pour lécher les couilles du faux curé. Il bandait encore plus, excité et humilié par la situation.

— Oui mon père... Oui mon père...

Annie se hissait pour retomber violemment sur la bite de l’homme, les cuisses ouvertes, offrant à tous la vue du gros sexe qui glissait entre ses lèvres. Elle y allait si fort qu’elle se tenait les seins, tout en tressautant. L’assemblée restait calme, les femmes regardaient le spectacle, les yeux brillants.

— Pousse-toi, souffla le curé à Renato. Tu sais que ta Gina est une salope... Venez, mes frères, mes sœurs, venez participer.

En voyant l’assemblée se lever, Annie eut un orgasme violent. Tout son corps explosait, sa chatte inondée par des flots de mouille gluante. Les hommes restaient en arrière, les femmes faisaient la queue devant elle. Le curé n’avait pas encore éjaculé. La première femme fixa Annie dans les yeux et lui donna une gifle terrible.

— Je suis la mère de Renato, petite salope...

Et tout de suite après, elle se pencha pour cracher sur sa vulve, et sur les couilles du curé qui remontaient à la base de sa bite gonflée. La suivante, plus jeune, lui donna des gifles sur les seins, très fort. Annie eut un nouvel orgasme, terrible. On l’humiliait, on la frappait, on pouvait voir de près sa chatte pleine de la grosse queue, la sentir. Elle n’arrivait plus à respirer. La douleur sur les seins était terrible, mais en même temps des vagues de plaisir la submergeaient.

— Je suis la sœur de Renato, Gina la salope...

Celle-là pinça les bouts des seins d’Annie, pour tirer dessus comme si elle avait voulu les arracher. Et de son autre main, elle lui palpait le clitoris. Annie sentit qu’elle allait jouir. Des larmes coulaient de ses yeux, à cause des douleurs aiguës. Soudain, le curé l’attrapa par la taille pour la faire tomber en arrière. Elle était allongée sur lui, et il continuait à faire glisser sa queue dans son con, de plus en plus vite. La femme passait maintenant ses doigts dans les poils pubiens d’Annie ; elle glissa un doigt par en dessous, pour le fourrer d’un coup dans l’anus dilaté.

Elle y allait fort, fouillait le trou du cul sans ménagement, donnant des gifles sur le pubis et le clitoris. Annie poussait des cris étouffés, en sentant le plaisir revenir. Elle voulait encore jouir, comprenait mal le scénario qu’elle était en train de vivre. Elle redressa la tête pour regarder la sœur de Renato. Cette dernière avait les sourcils froncés, les lèvres pincées. Elle hurlait sa haine envers Gina.

— Sale pute, diablesse qui se fait baiser par un curé !

La femme attrapa les poils du pubis et tira dessus brutalement. Elle glissa un doigt dans son vagin, contre la bite qui coulissait. La sensation, nouvelle et inattendue, fit se cabrer Annie. Le doigt s’agitait, forçait sa chatte à se dilater encore.

— Putain, Putain...

— Touchez mes couilles, mes sœurs, elles sont bénies... hurlait le faux curé en donnant des coups de bite plus violents.

— Ooohhhhhhhh... haleta Annie.

La femme la griffait, mais elle sentait la jouissance venir.

— Je peux, mon père ? Je peux ?

— Oui, Renato...

Le gros homme escalada l’autel, pour venir s’accroupir au-dessus du con d’Annie.

— C’est le seul moyen de te purifier, Renato, lança le faux curé. Mélange ton sperme avec le mien, il est béni.

Annie se raidit.

— Oh non... Vous n’y arriverez pas... Nonnnnnn...

Renato forçait, arrivait à rentrer lui aussi dans le vagin, à pénétrer enfin à fond. Les deux bites glissaient l’une contre l’autre. La terrible douleur, comme si on la déchirait, s’estompa rapidement. Elle en avait le souffle coupé. Jamais elle n’aurait cru possible d’avoir deux bites dans la chatte, en même temps. Elle eut un orgasme puissant, en même temps que les deux hommes se vidaient ensemble au fond de son vagin dilaté. Les couilles des deux hommes s’entrechoquaient, ils gémissaient ensemble, la tripotaient. Renato glissa ses mains entre leurs corps et lui introduisit un doigt dans le cul. Elle se cabra.

— Ohhhhhh... Arrêtez, c’est trop ! Je vais m’évanouir...

Elle eut un nouvel orgasme, au moment où les deux hommes se retiraient.

Le faux curé la laissa, agonisante, sur l’autel

Annie ne pouvait plus bouger. Elle avait l’impression que son vagin, sa fente et ses lèvres avaient été saccagés. Ses seins lui faisaient mal, elle devinait que tout le monde partait. Personne ne venait s’occuper d’elle. Sa chatte ne se refermait pas. Le sperme des deux hommes couulait du trou béant. Son clitoris ne cessait de vibrer. Des bruits de moteur, des éclats de rire, et même des chansons lui vinrent aux oreilles. Dans la petite chapelle, le silence inquiétant fut brisé par les talons aiguilles de Brigitte qui traversait la salle pour s’approcher d’elle.

— Ça va ?

— Oui...

Annie pleurait de nervosité, à cause de la violence de ses orgasmes successifs.

— Ton oncle est tout excité de t’avoir vue comme cela. On a tout filmé ! Ça fera une cassette extra ! Tu veux baiser avec lui, maintenant ? Tu sais, sa queue est aussi grosse que ces deux-là réunies.

— Oh non, souffla Annie entre deux sanglots... Je ne pourrai pas... C’est trop fort, il faut que je me repose...

Brigitte l’aida à se relever, et l’entraîna, à pas lents, vers l’hôtel. En marchant,elle lui raconta que les Italiens venaient tous les trois mois. Gina avait abandonné Renato pour un jeune novice qui n’avait pas été ordonné, en Italie. Ils avaient fui et la famille de Renato ne savait pas où elle se trouvait. Alors ils avaient imaginé ce scénario, pour se défouler sur la pauvre Gina.

Annie passa devant la fenêtre de la cuisine. Brigitte s’arrêta pour lui montrer oncle Jack qui se faisait sucer, assis sur la table, par un jeune garçon employé depuis peu dans l’hôtel. Brigitte éclata de rire.

— C’est excitant, pas vrai ? Tu sais, ton oncle dit qu’un cul c’est un cul...

Annie ne comprenait plus. Une bouffée de chaleur emplissait à nouveau son ventre et ses seins. La vue de cet homme en train de sucer avec gourmandise la queue de l’oncle Jack la troublait, elle ne pouvait en détacher ses yeux. Il lèchait les couilles de son oncle en se dandinant. Il était nu et Annie pouvait voir qu’il bandait. Il avait de petites fesses rondes, un corps imberbe. Maintenant, il laissait sa langue glisser le long de la pine, pour gober le bout, titiller du bout de la langue le méat. Quand il suçait la bite, il se tripotait la queue en pinçant le gland, tirant sur la peau de son prépuce. Son autre main palpait les couilles de Jack. Annie n’entendait rien, mais elle devinait que le jeune garçon gémissait, à la façon dont il se tortillait. Jack le repoussa ; il monta sur la table, les fesses en l’air, la raie offerte. Annie ne put se retenir.

— J’ai encore envie de baiser, oh oui...

Ses seins lui faisaient mal, son ventre se contractait, sa chatte mouillait.

— On va attendre deux minutes, dit Brigitte en riant. Laisse-le d’abord enculer ce petit pédé !

« Dépêche-toi, oncle Jack... Dépêche-toi » pensa Annie en se tripotant le clitoris. Elle devenait folle... « J’ai trop envie..., pensa-telle. Trop envie. Oh mon Dieu... qu’est-ce qui m’arrive ?... »

CHAPITRE IX

Un frisson d’excitation parcourut le dos et le ventre d’Annie, quand elle descendit de la voiture conduite par un employé de l’hôtel. La maison qui se dressait devant elle faisait penser à ces grandes bâtisses du sud des États-Unis, avec sa façade blanche et ses nombreuses colonnades. L’endroit, tout comme chez Jack, était isolé, perdu dans les montagnes.

Depuis maintenant plus d’un mois qu’elle servait sous les ordres de son oncle et de sa tante, Annie n’était plus la petite adolescente vierge débarquant en gare de Gap. Elle aimait le vice, elle avait connu tous les clients de Jack, avait participé à de multiples cérémonies spéciales, où tout ce qui pouvait être demandé d’une femme l’avait été. Pourtant, en l’envoyant là, on l’avait prévenu qu’il fallait, comme elle en avait désormais l’habitude, jouer un rôle, décidé par les clients. Annie avait une terrible envie de baiser. Depuis une semaine, on l’avait mise à l’écart, pour qu’elle soit « en manque ». On lui attachait les mains, la nuit, pour qu’elle ne se branle pas. Elle était dans un terrible état de frustration sexuelle. Derrière elle, la voiture redémarra, la laissant seule devant la grande grille en fer forgé.

Brigitte s’était chargée elle-même de la préparation de sa nièce. Annie était déguisée en petite fille, avec un chemisier blanc, des chaussures plates, des chaussettes blanches, une jupe plissée arrivant au-dessous du genou, des couettes avec des rubans de couleur.

Bien qu’elle fût horriblement excitée par cette nouvelle aventure, Annie restait un peu angoissée. Elle avait hâte d’éprouver les sensations promises, de domination et de baise. Elle sonna à la grille et un homme d’environ soixante ans, habillé en majordome, traversa le jardin pour venir lui ouvrir. Sans un mot, il l’entraîna dans la vaste maison. Là, dans la salle à manger où tout n’était que cuivre, tentures, argent et bois, une femme âgée vint à sa rencontre.

— Vous êtes Annie, envoyée par ce bon monsieur Baudelaire ?

— Oui... Je sors de l’école, et...

— Parfait, suivez-moi.

La femme, malgré son âge, avait de la tenue, restait grande et fine, le visage à peine ridé, un grand chignon tenant ses cheveux gris ; elle était vêtue d’une robe blanche pleine de dentelles et rappelait à Annie une maîtresse d’école qu’elle avait eue en CM 2. Le même air pincé, le même nez long et fin, les mêmes yeux gris, incroyablement mobiles, semblant toujours vous scruter au plus profond de vous-même. Elles traversèrent la bâtisse pour passer dans un jardin anglais. Là, la femme lui demanda d’attendre, près de l’allée de gravier, puis s’éloigna et prit place sur une chaise longue. Il faisait une chaleur terrible et Annie était déjà en nage sous son chemisier. Elle sursauta en entendant un bruit métallique derrière elle. Deux hommes arrivaient, en pantalon en toile beige et débardeur. Ils tiraient une petite carriole, haute d’un mètre, qu’ils tenaient par les barres servant à atteler un poney.

Un homme plus grand, en tenue de gentleman farmer, arriva à pas lents de la maison. Il était grand, semblait particulièrement musclé et portait de hautes bottes. Mais le regard d’Annie s’arrêta plutôt sur la cravache qu’il tenait à la main. Ses cheveux très courts étaient gominés. Une petite moustache fine lui donnait un air début de siècle.

— Tournez-vous... Votre âge ?

— Treize ans...

Le mensonge était venu naturellement, Brigitte lui avait bien fait la leçon.

— Déshabillez-la, ordonna le colosse aux deux autres.

Annie tourna la tête vers la femme, la sœur de l’homme, à n’en pas douter, tant la ressemblance était frappante. Elle tenait dans ses mains une paire de jumelles de théâtre, pour contempler la scène. Les deux hommes s’approchèrent de l’adolescence et commencèrent à lui ôter ses vêtements. L’un d’eux fit sauter les boutons du chemisier, un à un. Dessous, Annie portait un soutien-gorge de jeune fille, sans dentelle, blanc, et couvrant la totalité de sa poitrine. L’autre baissa sa jupe. La culotte était du même genre, en coton. Une chaleur intense s’empara du ventre d’Annie. Elle restait en sous-vêtements, devant eux.

— Levez les bras, demanda l’homme. Vous êtes très poilue, pour votre âge... J’adore cela...

— Mais que faites-vous ? dit Annie, de sa voix la plus enfantine.

L’homme ne répondit pas. Il la détaillait, sous toutes les coutures. Parfois, il jetait un œil vers la femme, qui se contentait d’approuver, d’un signe de tête. Il ne cessait de regarder, entre les cuisses d’Annie, les touffes de poils bruns qui dépassaient de la culotte en coton.

— Installez-la... Il faut la dresser !

— Mais vous êtes fous ?

Les deux hommes lui prirent les bras pour l’entraîner vers la carriole. On la força à s’accroupir, entre les deux bras, dos à la charrette. Très vite, on lui attacha une sangle en cuir autour de la taille.

— Ohhh... C’est trop serré... Ça me coupe la respiration.

— Silence ! hurla l’homme en levant le bras. CLAC !

La cravache frappa ses fesses, sur la culotte en coton. Annie sursauta. Et presque aussitôt sentit un flot de mouille envahir son vagin.

— Vous êtes fous ! Arrêtez...

— On m’a dit que tu étais une petite pouliche vicieuse... Je vais te montrer comment on devient docile.

L’un des domestiques lui fixa au cou un collier en cuir. Puis on l’agenouilla, pour fixer aux anneaux de sa ceinture et au collier de minces chaînes. Le gravier de l’allée lui faisait terriblement mal aux genoux, mais la situation l’excitait énormément. Là, devant ces hommes et cette femme, les fesses à l’air, en culotte et en soutien-gorge, elle se demandait ce qu’on allait exiger d’elle.

— Le mors !

On lui ouvrit la bouche de force, pour lui glisser entre les dents un mors en fer, auquel étaient attachées des rênes en cuir que tenait l’homme. La cravache cingla son dos.

— Avance, petite salope ! Fais quelques pas, petit poney.

« Ils sont fous », pensa Annie, qui pourtant, se sentait émoustillée. Elle avança à quatre pattes, le gravier lui blessant les genoux. L’homme tira sur les rênes, d’un coup sec. Il marchait à ses côtés. Il claqua des doigts. Un domestique passa derrière Annie et baissa sa culotte à mi-cuisses, découvrant la raie. On lui ordonna de faire quelques mètres.

— Arghhhh...

La cravache frappait ses fesses en cadence, visait son anus. Annie tentait de jouer le jeu, remuait la tête pour faire danser ses longs cheveux noirs, comme une crinière. L’homme tira enfin sur les rênes et elle s’arrêta, tournant le dos à la femme qui pouvait voir entre ses fesses, à l’aide des jumelles. L’homme ordonna qu’on lui retire son soutien-gorge. Elle se retrouva seins nus. Ils se balançaient sous elle de tout leur poids, gonflés, les mamelons dressés. Elle dégoulinait de sueur, sous le soleil. Ses genoux lui faisaient de plus en plus mal. Elle ne pouvait parler, avec le mors entre les dents.

— Très bien... Bonne démarche... Mais il faut que je vois si ce poney est en bonne santé...

On la détacha ; elle dut rester à quatre pattes. Elle frissonna en voyant la femme s’approcher, une sorte de plumeau dans la main. Il s’agissait d’un court manche en bois, garni de longs poils fins et bruns. Du crin !

— Attends, mon cher, dit-elle en se penchant près d’Annie, et en retroussant sa robe pour faciliter son geste.

Annie tourna la tête. Entre les cuisses entrouvertes, elle voyait la chatte de la femme. Un anneau y brillait, attaché à la peau charnue. Cette vision excita davantage Annie. Les doigts de la femme écartaient ses fesses, lui touchaient l’anus.

— Ahhhhhhh...

La femme venait d’enfiler le manche du plumeau dans son cul, bien profondément. Le bois était lisse et glissa. Une terrible chaleur envahit le cul de l’adolescente.

— Tu peux en faire ce que tu veux... Regarde comme elle est belle, avec cette queue de cheval...

L’homme prit place sur un tronc d’arbre, tira Annie par les rênes pour qu’elle lui tourne le dos et montre ses fesses. Il l’examinait, séparait les grandes lèvres en tirant sur la chair fragile, de part et d’autre de la fente.

— Ce poney a l’air sain...

Il introduisit un doigt, puis deux, dans la chatte trempée. Annie remua la tête, balançant ses cheveux de gauche à droite. Le manche lui donnait des sensations incroyables. Il ne bougeait pas, planté comme une bite, les parois du rectum resserrées sur lui. Les doigts de l’homme lui fouillaient le vagin, puis ressortaient pour lui pincer le clitoris. Devant elle, les deux domestiques regardaient la scène, elle distinguait la bosse à l’emplacement de leur braguette. L’un d’eux, le plus jeune, essuyait régulièrement son front du revers de sa main. L’homme demanda à Annie de venir face à lui.

— Mets tes sabots sur mes genoux !

Décidément, ils étaient fous, mais Annie ne se perdait pas en vaines réflexions. Elle avait hâte d’être baisée, et si cela faisait partie du programme... Il s’empara de ses seins qu’il malaxa très fort, faisant saillir les mamelons érigés.

— Parfait. Je regarderai les dents une autre fois.

La femme était restée près d’eux. Elle s’agenouilla.

— Il va falloir passer à la saillie, cher frère... Mon étalon...

— Oui !

— Il faut te calmer, d’abord... Tu me sembles trop excité...

Lentement, la femme baissa les bretelles de sa robe, pour exhiber des seins lourds, gros, aux aréoles fripées.

— Tète-moi d’abord...

Annie n’en revenait pas. L’homme se pencha sur sa sœur, prit le bout d’un sein dans sa bouche, et l’aspira en le léchant, pendant qu’elle lui caressait la tête. Il malaxait le sein, tout en le suçant. Plus que troublée, Annie se demanda si la sœur allait préparer elle-même son « étalon ». L’homme se redressa et sa sœur ouvrit sa braguette. Ses longs doigts parfaitement manucurés tirèrent la bite de l’homme qui commençait à souffler.

— Lève-toi ! Venez, vous autres ! ordonna la femme sans lâcher la queue.

L’homme se leva. Les deux domestiques le déshabillèrent entièrement. C’était trop excitant pour Annie qui sentait sa chatte inondée de mouille. Enfin, il fut nu. Sa sœur commença à tirer sur la peau du sexe charnu, découvrant le gland énorme et mauve ; une petite goutte translucide perlait du méat. Petit à petit, la verge se dressait, longue et veineuse, rappelant à Annie celle de l’homme qui l’avait prise en auto-stop, le jour où elle avait tenté de fuir.

— Voilà... Il faut être bien raide, pour la saillie de cette jeune pouliche !

La main de la femme enveloppait la bite. Elle se rapprocha, à quatre pattes, pour saisir ses seins lourds à deux mains et coincer la pine entre eux. La queue se dressa encore plus, échauffée par le manchon élastique.

— C’est bien raide, maintenant... Viens !

Les mamelons de la femme étaient tendus, mauves, énormes et obscènes. Annie n’aurait jamais pensé qu’une sœur puisse faire cela à son frère. Elle tirait l’homme par la queue, en direction du cul d’Annie. Il tomba à quatre pattes, s’installa entre ses cuisses, pour s’enfoncer d’un coup dans sa chatte. Annie se cambra, le corps traversé d’une décharge électrique, une secousse décuplée par l’attente. La pine était longue et dure, l’homme était collé à elle, et le manche toujours enfilé dans son cul, écrasé contre ses reins, lui tiraillait l’anus. Elle avait du mal à respirer.

— Vas-y, mon frère, baise cette jument !

La femme avait gardé les seins à l’air. Elle s’était emparée de la cravache.

— Arghhhhh... balbutia Annie, le cri étouffé par le mors.

La femme donnait des coups de cravache par en dessous, sur le bout de ses seins. Les siens ballottaient, les deux domestiques observaient la scène : la queue raide qui glissait dans la chatte dilatée de la fille, les seins de la patronne, la cravache qui sifflait.

— Avancez, tous les deux, en baisant !

L’homme commença à avancer, Annie, poussée par-derrière, ne pouvait se dérober. A chaque mouvement, la queue la pénétrait entièrement, butant loin contre son utérus. Et les coups de cravache se succédaient à vive allure, sur ses fesses et son dos. Annie gémissait, avait envie de cracher le mors pour se laisser aller à crier sa jouissance. Les couilles poilues tapaient en cadence sur son clitoris tendu et incroyablement sensible. La sœur marchait près d’eux, l’homme tenait Annie par les rênes, tirant pour la freiner, afin d’enfiler sa bite plus à fond. Annie ne sentait plus le gravier sous ses genoux, elle n’était plus qu’un sexe ouvert, et quand l’homme retira le manche de son cul, et y enfila sa queue, elle eut un premier orgasme. Le passage était fait, mais la bite était plus grosse, et surtout chaude et palpitante.

— Vas-y, vas-y ! hurlait la sœur.

Il poussa un râle rauque et se vida de son sperme brûlant dans le cul d’Annie qui eut un second orgasme, ouvrant la bouche pour pousser un long cri. Le mors tomba sur le sol.

L’homme se retira, épuisé, pour s’asseoir sur le gravier, la queue ramollie. Annie l’imita, en sueur. Entre ses cuisses, l’odeur de sa chatte, mêlée à celles de son cul et du sperme montait par bouffées.

— Oh, mon petit frère ! Il ne faut pas rester comme ça !

La femme s’accroupit, près de lui et tira un petit mouchoir en dentelle de la poche de sa robe. Elle prit la queue molle dans sa paume et essuya la bite.

— Elle est à vous, les garçons, j’ai payé pour cela... Vous pouvez y aller...

— On peut la fouetter ? demanda l’un d’eux en baissant son slip et son pantalon en même temps.

La femme répondit par l’affirmative. Annie se redressa, à la vue des deux queues tendues. L’un d’eux s’assit devant elle, et l’autre se colla entre ses cuisses. Une queue plus fine que celle du frère entra facilement dans le cul d’Annie qui se resserra aussitôt pour en épouser la forme.

Devant elle, l’autre bite était massive. Elle l’enfourna dans sa bouche et pompa très vite, en tripotant les couilles énormes. L’autre type donnait des coups de queue de plus en plus violents dans son cul. Il glissa sa main sous elle pour enfoncer ses doigts dans la chatte béante.

— Oh oui, encule-moi plus fort ! Frappe-moi avec la cravache ! Attendez...

Elle prenait l’initiative, se retournant sur le dos, les coudes sous elle pour redresser ses fesses. Le domestique lui souleva les cuisses et enfila de nouveau sa bite luisante de sperme dans son cul. Et il lui donna des coups de cravache sur les seins, pendant qu’elle continuait à sucer la bite raide de l’autre, à genoux près de son visage. Le type sentait la sueur, Annie s’enivrait, le nez dans ses poils, avalant la queue entièrement. Elle sursautait sous les coups de cravache, la bite étouffait ses cris. Parfois, elle la recrachait pour hurler.

— Plus fort, salaud ! Plus fort ! Qu’est-ce que tu attends pour juter ?

Elle eut une jouissance terrible quand l’homme lui éjacula dans le cul et que l’autre se vida dans sa bouche.

— Encore, encore... encore ! hurla-t-elle, le corps secoué de convulsions.

La cravache cingla ses seins. Comme l’homme arrêtait, elle s’en empara elle-même et se donna des coups entre les cuisses.

Ils la regardaient, debout autour d’elle, sidérés.

Elle avait pris le manche du plumeau pour se le rentrer dans le cul, puis dans la chatte, violemment, ignorant la douleur.

— Comme ça, bande de salauds, comme ça ! Elle se donnait des coups entre ses cuisses, visait son clitoris à vif. Elle haletait, luisante de sueur, se pinçait les mamelons, frappait ses seins avec la cravache et s’agitait comme une folle, les yeux révulsés.

— Ohhhhhh, oui ! C’est comme ça qu’il faut frapper, fort ! Regardez-moi... REGARDEZ-MOI JOUIR...

Soudain, un puissant jet d’urine s’échappa d’elle, éclaboussant loin. Elle se vidait sans retenue, passait sa main entre ses cuisses pour imprégner ses doigts de pisse et les sucer ensuite. Elle continua à se flageller la vulve et l’anus, d’où coulait le sperme des deux hommes.

— AAARRRGGHHH... hurla-t-elle, en proie à un nouvel orgasme.

Elle se fourra deux doigts dans le cul et deux autres dans la chatte. Son corps n’était qu’un sexe, avide et dégoulinant.

— Oh, j’aime ça... J’aime ça ! soupira-t-elle, épuisée par un autre orgasme. C’est trop bon !

Elle se laissa retomber sur le gravier, le corps secoué de convulsions, les yeux inondés de larmes.